
CMYK

CMYK

POLÍTICA 4

REGIONAL 5

POLÍTICA 4

JUSTIÇA 11CIdAdE 6 e SAÚdE 11 

REGIONAL 7

SEGURANÇA PÚBLICA 8REGIONAL 9

Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H30 - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Montes Claros, sexta-Feira, 26 de fevereiro de 2021 - R$ 1,50

 Ano XXI | Nº 6372

@gazetanortemineira

Cotação Dólar - real
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Cotação eUrO - real

R$ 6,74

Gasolina

R$ 5,55

Diesel comum etanol 

R$ 4,35 R$ 3,53
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Zé Reis trabalha com Zema 
para aplicação de recursos 
da Vale em obras no NM

Amams apresenta Avançar 
Norte de Minas para deputados 
mineiros

MPMG denuncia quatro 
pessoas por racismo, 
tortura e injúria em 
Várzea da Palma

Norte mineira participa 
de projeto nos Estados 
Unidos

Montes Claros acumula 
48 mortes por 
Covid-19 neste ano

Montes Claros alinha 
ações para tolerância 
zero à Covid-19

Marcelo Freitas pede 
retomada das obras da 
Barragem de Berizal

Justiça determina intervenção na 
Fundação de Saúde em 
Montalvânia

DIVULGAÇÃO

Pacheco defende equilíbrio fiscal com 
integrantes de movimento municipalista

A juíza Laura Helena Xavier Ferreira Scarpa Bosso, da comarca de Montalvânia, determinou a intervenção por seis meses na 
Fundação Hospitalar de Montalvânia, mantenedora do Hospital Cristo Rey, com o afastamento dos diretores administrativos, dian-
te das denúncias formuladas pelo Ministério Público (MP) de irregularidades com os recursos repassados pelo Sistema Único de 
Saúde. O rombo é estimado em R$ 700 mil.

Fundação Hospitalar de Montalvânia, mantenedora do Hospital Cristo Rey está intervenção judicial

A cidade de Montes Claros está com 48 
mortes por causa de Covid-19 neste ano, 
sendo 21 em janeiro e 29 em fevereiro, com 
base nos dados de ontem (25). Ontem foram 
registrados seis mortes em virtude de com-
plicação do novo coronavírus. São duas mu-
lheres de 69 e 97 anos e quatro homens com 
idade entre 66 e 91 anos. 

O Ministério Público de Minas Gerais 
(MPMG), por meio da Promotoria de Justiça de 
Várzea da Palma, na Região Norte, ofereceu à 
Justiça, no dia 10 de fevereiro, denúncia contra 
quatro pessoas acusadas de racismo, tortura e 
injúria. Os crimes teriam sido praticados dentro 
de um supermercado, em Várzea da Palma, no 
dia 5 de dezembro de 2020.

A norte-mineira Franciele Ornelas Bugir par-
ticipa do projeto “Enfermeiros pelo Mundo” e 
está atuando no Presbyterian Saint Luke´s Hos-
pital, na cidade de Denver, no Colorado, Esta-
dos Unidos, no setor de transplante de medula 
óssea, que faz parte do tratamento pela cura do 
câncer. O instituto de Denver é reconhecido 
como um dos melhores hospitais dos EUA. 

Várzea da Palma realiza 
operação para apurar 
esquema de sonegação 
fiscal

O município de Várzea da Palma foi cenário 
da operação realizada pelo Comitê Interinstitu-
cional de Recuperação de Ativos (CIRA), grupo 
integrado pelo Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), Receita Estadual, Polícia Civil 
e pela Advocacia-Geral do Estado para apurar 
multimilionário esquema de sonegação fiscal e 
falsidade ideológica, dentre outros crimes.

O presidente do Congresso Nacional, senador Rodrigo Pacheco 
(Democratas-MG), reuniu-se, remotamente, ontem (25), com lide-

ranças do movimento municipalista de todo o país para discutir a pauta 
prioritária dos municípios no âmbito do Legislativo. O senador defendeu 
a busca pelo equilíbrio e a simplificação do sistema tributário para que 
União, estados e municípios consigam superar a crise econômica.
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Um jovem de apenas 14 anos já 
pode hoje ter um seguro de vida 
básico com cobertura em caso de 
morte ou invalidez com capital se-
gurado a partir de R$ 1 milhão. Essa 
modalidade oferece parcelas acessí-
veis e a possibilidade de pagar me-
tade do valor da apólice para quem 
é saudável e ainda está começando 
a vida com muitos anos de trabalho 
pela frente. Além disso, é possível 
investir um montante a mais e atre-
lar esse seguro a uma outra apólice 
resgatável, em caso de internação, 
doença grave ou assistência funeral, 
por exemplo.

A cobertura básica abrange mor-
te acidental ou natural e invalidez 

total para quem tem entre 14 e 65 
anos. O valor da parcela é abaixo de 
R$ 200 mensais e não sofre reajuste 
etario. Portanto, a pessoa vai sem-
pre pagar o mesmo valor, tornando-
se uma opção mais acessível para 
quem tem uma renda menor, como 
os jovens ou um pai de família, por 
exemplo, que precisa de uma quan-
tidade significativa de capital segu-
rado.

Outro diferencial dessa cobertu-
ra básica para a garotada é que ela 
oferece desconto entre 39% a 49% 
para quem é saudável. Ou seja, para 
quem nunca fumou, não tem sobre-
peso e histórico familiar sem infarto 
ou Acidente Vascular Cerebral (AVC) 

antes dos 59 anos pode conseguir 
esse desconto de praticamente me-
tade do valor. Essa é a única cober-
tura do mercado que oferece esse 
benefício.

Para conseguir esse desconto, 
é preciso apresentar à seguradora 
exame atual de sangue e de cotini-
na (que detecta se a pessoa fumou 
nos últimos dez anos). Apesar dessa 
exigência, quanto mais jovem, mais 
será a chance de o resultado dos 
exames ser melhor. Além disso, esse 
desconto é válido por toda vigência 
da apólice ou toda vigência da co-
bertura. Ou seja, a pessoa pode co-
meçar a fumar ou descobrir um dia-
betes, por exemplo, após contratar 

o seguro que não haverá mudanças 
no valor.

Pelo fato dessa modalidade ofe-
recer uma parcela mensal mais aces-
sível, é possível acoplar uma apólice 
de R$ 600 mil, por exemplo, de se-
guro de vida resgatável para cobrir 
uma internação hospitalar ou do-
enças graves (câncer, infarto, AVC, 
entre outras), sem mexer muito no 
valor da parcela mensal.

Diante dessas opções oferecidas 
no mercado, hoje, especialmente o 
jovem pode resguardar o seu futuro 
de uma forma bem mais acessível. 
Assim, ele fica mais seguro para in-
vestir na sua jornada pessoal e pro-
fissional.

O programa televisivo Big Bro-
ther Brasil (BBB) é conhecido por 
proporcionar o aumento da visibi-
lidade da maioria de seus partici-
pantes. Quem entra na “casa mais 
vigiada do país” – como é conhe-
cido o local onde os integrantes de 
cada edição permanecem durante 
cerca de 3 meses –, costuma ver o 
número de seguidores e fãs aumen-
tar significativamente nas redes so-
ciais. Na edição atual, no entanto, 
temos visto acontecer justamente o 
contrário: após ser acusada de pra-
ticar bullying contra o participante 
Lucas Penteado, a rapper Karol 
Conká tem sido “cancelada” por 
milhares de internautas. O com-
portamento reprovável da artista 
no programa já está reverberando 
negativamente: o número de se-
guidores em suas redes sociais des-
pencou e algumas de suas apresen-
tações musicais foram canceladas.

A crise em torno da imagem 
de Karol Conká sinaliza um ponto 
importante para profissionais de 
comunicação e marketing: é preci-
so saber lidar adequadamente com 
situações como a da cantora. Crises 
de imagem podem afetar qualquer 
pessoa ou marca que possua visibi-
lidade – desde microinfluenciado-
res até grandes empresas – e cos-

tumam avançar rapidamente. Em 
menor ou maior grau, sempre há 
consequências negativas – como 
demonstra o caso de Karol.

Não é possível estar 100% pre-
parado para uma crise de imagem, 
mas há direcionamentos que auxi-
liam profissionais de comunicação 
e marketing a gerenciarem esse 
tipo de situação. Confira algumas 
dicas importantes para prevenir e 
contornar crises de influência di-
gital.

1)  Crie um comitê de gestão de 
crises. A melhor forma de prevenir 
crises de imagem é instaurar uma 
equipe para mapear situações que 
possam prejudicar a reputação da 
empresa. É recomendável que o 
comitê em questão seja composto 
por profissionais estratégicos, tais 
como diretores, coordenadores, 
advogados e assessores de comu-
nicação e marketing. A partir das 
discussões levantadas por esses 
profissionais, é possível elaborar, 
inclusive, um manual contendo 
direcionamentos e orientações 
em casos de deslizes por parte da 
empresa.

2) Saiba o que seu público está 
falando sobre você. Com a demo-

cratização do acesso à internet e 
a popularização das redes sociais, 
temos a possibilidade de opinar 
mais nessas plataformas. Ao mes-
mo tempo que isso é bom para 
as marcas – pois estas podem 
dialogar mais facilmente com 
seus públicos –, também pode 
se tornar um problema quando 
elas cometem algum erro. Se uma 
empresa “pisa na bola”, em ques-
tão de segundos o deslize pode 
ser disseminado para milhares de 
pessoas por meio de postagens e 
compartilhamentos, provocando 
uma crise de grandes proporções. 
Por isso, é necessário monitorar 
constantemente as menções e os 
comentários e mensagens relacio-
nados à marca nas redes sociais.

3) Admita o erro e se respon-
sabilize por ele. Errar é humano! 
Nenhuma organização ou in-
fluenciador está livre de “dar uma 
mancada” em determinado mo-
mento. Em situações nas quais a 
crise já se instaurou, o posiciona-
mento mais adequado é admitir o 
erro e buscar soluções. Analise-
mos a situação delicada de Karol 
Conká no BBB: caso a rapper, 
após ter cometido as primeiras 
agressões psicológicas contra Lu-

cas, tivesse se dado conta de sua 
má conduta, pedido desculpas ao 
participante e modificado seus 
comportamentos, possivelmente 
a crise em torno de sua imagem 
seria minimizada. É importante 
lembrar que, nessas situações, 
não basta admitir o erro; é funda-
mental se responsabilizar por ele 
e buscar soluções o mais rápido 
possível!

4) Transforme a crise em uma 
causa. Sabemos que admitir o 
erro é o primeiro passo para ge-
renciar uma crise de imagem, e 
que a responsabilização vem de-
pois disso. Há, ainda, um tercei-
ro passo: usar a crise a favor da 
marca. Organizações que geren-
ciam o erro e demonstram que 
aprenderam com ele têm maio-
res chances de serem perdoadas. 
Nesse sentido, uma alternativa 
para a cantora seria mudar de 
posicionamento e passar a apoiar 
as causas do ex-participante. To-
davia, é importante ressaltar que, 
para serem efetivas, as ações sub-
sequentes à crise precisam ser ge-
nuínas. Caso contrário, o público 
perceberá e o efeito será contrá-
rio – ou seja, a crise poderá ficar 
ainda pior!

Entre todos as relações (amiza-
des, paixões e amores) que expe-
riencio, a que exige maior atenção é 
minha parceira inseparável. Eu.

Minha melhor amiga, confidente, 
amante, parceira de todas as horas, 
sou eu mesma. E para que essa re-
lação prospere e renda frutos é pre-
ciso cuidados. Já me dedico a maior 
parte de meu tempo, mas, as vezes 
sou desonesta e traio a mim mesma. 
Isso acontece ao longo do dia, desde 
o momento em que acordo, quando 
ao invés de levantar da cama e cuidar 
das tarefas do dia, fico enrolando e 
curtindo preguiça, mesmo conscien-
te de que essa atitude vai bagunçar 
toda minha agenda e, portanto, es-

tou me roubando tempo.
Ao fazer as refeições, acabo co-

mendo um pouco menos ou mais 
que o necessário, e assim estou 
não só praticando o pecado da gula 
como automaticamente pesando na 
balança, o que pode acarretar outros 
danos, e isso é uma grande traição 
para com a minha saúde.

Por ter enrolado aquele tempo a 
mais ao despertar, obviamente che-
go na academia com certo atraso, e 
com o tempo encurtado, dedico-me 
aos exercícios de musculação e pos-
tergo o cardiovascular.

Essa semana descansei o físico e 
também a cabeça. Após longo mo-
mento de reflexão, principalmente 

essa relação ao amor próprio e ao 
que tenho feito para melhorá-lo, 
cheguei a seguinte conclusão: Estou 
em dívida comigo e preciso quitar 
esses débitos.

Se quer ficar na cama, organize-
se para fazer isso em algum final de 
semana que não vá afetar os traba-
lhos e estudos. Comer apenas o que 
estiver descrito no plano alimentar 
preparado pelo profissional da área 
de nutrição. Nada de comer com os 
olhos e muito menos com as emo-
ções. Se não for fome e for apenas 
vontade de comer, que coma livros 
ou filmes. Pode ser fome intelectual 
e não estomacal. Decidi também, 
frequentar mais vezes durante a 

semana os sermões dirigidos pelo 
pároco, pois, os momentos de ora-
ção em casa são essenciais, mas a 
convivência social com a assembleia 
é fundamental.

Exercitar a pontualidade nos trei-
nos e cumpri-los à risca. Concluir os 
exercícios de musculação e também 
os exercícios cardiovasculares, pois, 
de nada adianta cuidar do estômago, 
da mente do espírito, treinar os mús-
culos dos braços, glúteos e pernas e 
não cuidar do coração, exatamente o 
órgão que usamos para representar 
nossos sentimentos.   

O coração é a morada de todos 
os afetos. Por isso, cuide do coração, 
cuide do amor próprio.

Quer ter mais esperança? Reflita 
sobre esses três temas.

EFICáCIA

Eficácia é a crença de que você 
será bem sucedido nos projetos e 
resoluções que você se dispor, cren-
ça em sua capacidade de realização. 
Uma pessoa com a eficácia elevada 
tem a energia e vontade necessária 
para iniciar e concluir projetos, en-
frentar crises e superar desafios.

RESILIêNCIA

Resiliência está muito relaciona-
da à capacidade de retomar o mais 
rápido possível ao nosso estado 
de alto rendimento e performance 
psicológica, mesmo quando subme-
tidos a desafios e dificuldades. Ou 

seja, o quão rápido nos recupera-
mos dos tropeços da vida.

Se tiver a oportunidade de estu-
dar a bibliografia de grandes perso-
nalidades da história, irá se  inspirar 
pela maneira com que eles enfrenta-
vam e superavam adversidades.

OTIMISMO

Otimismo está relacionado à 
crença de que o futuro e as cir-
cunstâncias nos serão favoráveis. O 
grande fato é que existem inúmeros 
benefícios em se tornar uma pessoa 
otimista, incluindo uma persona-
lidade mais agradável e maior pro-
pensão para buscar recursos e estra-
tégias para seus objetivos.

Convido você agora a refletir: 
Qual dessas capacidades mentais 

você mais precisa neste exato mo-
mento?

Determinar isso é o primeiro 
passo em direção a uma mentali-
dade mais forte, um capital psico-
lógico mais elevado. Convido você 
também a praticar essas capacida-
des, exercitá-las, encare-as com 
músculos emocionais. Quanto 
mais praticamos essas capacida-
des, assim como músculos, mais 
elas se tornam fortes e presentes 
em nossa vida.

POR ÚLTIMO, BUSQUE AJUDA!

Cada vez mais empresários e 
executivos procuram ajuda exter-
na para desenvolver capacidades 
mentais, e, assim, elevar sua per-
formance e resultados em seus 
negócios. É exatamente esse o 

papel de um coach especializado 
em psicologia positiva: trabalhar 
em parceria absoluta para garantir 
um capital psicológico superior e, 
assim, maiores resultados pessoais 
e profissionais.

Ao ler até aqui, você se fami-
liarizou com o conceito de capital 
psicológico, juntamente com a im-
portância de elevar sua esperança, 
eficácia, resiliência e otimismo.

Torço para que desenvolva as 
capacidades mentais acima men-
cionadas e, ao fazer isso, assim 
como na história do jovem discípu-
lo, você também possa conquistar 
a profundidade psicológica sufi-
ciente para tornar as adversidades 
cada vez menos relevantes e, con-
sequentemente, mais satisfação e 
realização em sua vida pessoal e 
profissional.

A lei e a justiça são para todos: difícil é saber quem são esses 
todos. Infelizmente, ainda hoje, esta frase é uma caricatura de 
nosso país, principalmente em casos de abusos cometidos por 
integrantes do poder público. A boa notícia é que aos poucos 
a justiça está sendo feita no Brasil. A 2ª Câmara Criminal do 
Tribunal de Justiça do Rio de Janeiro decidiu, por unanimidade, 
afastar Flordelis dos Santos de Souza do cargo de deputada fe-
deral. A decisão é para que a parlamentar fique afastada de qual-
quer função pública até seu julgamento em processo no qual é 
acusada de ser a mandante da morte do marido. A decisão dos 
desembargadores será submetida ao plenário da Câmara dos 
Deputados.

PEC DA IMPUNIDADE É REAçãO DA CâMARA à PRISãO DE 
DANIEL SILVEIRA

Ao forçar a mão para prender o deputado que criticou gros-
seiramente seus ministros, o Supremo Tribunal Federal (STF) 
acabou “empurrando” a Câmara a alterar a Constituição para 
reafirmar que todos são iguais perante a lei, mas alguns são 
mais iguais que outros, como deputados e senadores.

Votaram contra o deputado Daniel Silveira (PSL-RJ), até por-
que não gostam dos seus modos e do jeito rude de relacionar-se 
na Câmara, mas acham que o STF ofendeu a “inviolabilidade do 
mandato”. A informação é da Coluna Cláudio Humberto, do 
Diário do Poder.

O SILêNCIO DE ARAS

Cadê você, Aras? Um grupo de 40 procuradores pediu ao 
procurador-geral da República, Augusto Aras, que “adote provi-
dências” para fazer valer as garantias de membros do Ministério 
Público Federal alvos do inquérito aberto pelo presidente do 
Superior Tribunal de Justiça, Humberto Martins, com base nas 
mensagens roubadas dos celulares dos procuradores da Ope-
ração Lava Jato. Segundo eles, o procedimento viola as prerro-
gativas dos integrantes do MPF, uma vez que eles só poderiam 
ser investigados pela PGR. Esse imobilismo já está dando o que 
falar.

 FUX QUE MAIS COMBATE A CORRUPçãO

A sensação de impunidade e falhas no combate a corrupção 
preocupam o presidente do STF e do Conselho Nacional de 
Justiça, Luiz Fux, devido à crescente insatisfação da população. 
“Toda vez que o Judiciário falha no combate a corrupção é mais 
um degrau que o país desce na percepção da corrupção e é 
mais um nível alarmante de insatisfação da população com o 
Judiciário”. Com o Judiciário no foco dessas insatisfações, Fux 
alerta para a necessidade de zelar pela imagem do Judiciário 
para que possa conquistar a confiança do povo. Ele enfatiza que 
“a Justiça existe e sobrevive a partir do momento em ela tem 
legitimidade democrática chancelada pelo povo”.

 OPOSIçãO ELEGE PRIORIDADES NA AGENDA DO LEGISLA-
TIVO

Temas considerados prioritários pela oposição na agenda da 
Assembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG) foram listados 
durante Reunião Ordinária de Plenário na quarta-feira (24). 
Cobertura universal da vacina contra a Covid-19, recuperação 
econômica do Estado, destinação de recursos do acordo com a 
Vale e fortalecimento da rede de proteção social foram ás pautas 
apresentadas pelo deputado André Quintão (PT), reconduzido 
nesta semana ao cargo de líder do bloco Democracia e Luta. 
André Quintão afirmou que a oposição será “responsável”, sem 
abrir mão de apontar falhas, mas também dando apoio aos pro-
jetos de interesse público. Sobre as vacinas, ele defendeu que 
Minas Gerais cobre o envio de novas doses pelo governo fede-
ral, mas que assuma o protagonismo de adquirir imunizantes 
caso a União continue atuando com “omissão e negligência”.

 EMATER E EPAMIG NãO FUNDIRãO

Com grande alegria, foi comemorado a decisão do governo 
estadual de não fundir as empresas públicas Emater e Epamig. 
Instituições históricas, atuam de maneira essencial e decisiva 
para o desenvolvimento de Minas Gerais. Durante reunião re-
alizada nA segunda (22), ao lado do deputado Zé Silva, com o 
secretário da Segov, Igor Eto, além de representantes técnicos, 
foi anunciado o definitivo parecer governamental. Como defen-
sor do trabalho desempenhado pela Emater, posicionei-me con-
trário à possibilidade anteriormente divulgada. Em encontro no 
fim de 2020, com gerentes das regionais do Norte de Minas, 
firmei meu compromisso de interceder em torno da questão.

DIVULGAÇÃO 

A vantagem do seguro de vida básico 
para jovens

Crise de influência digital: 
e agora?

Como cultivar uma mentalidade 
vencedora? (parte 2)

Cuidar do Coração

Justiça afasta do 
mandato a deputada 

flordelis

PATRÍCIA ARAÚJO
CONSULTORA FINANCEIRA E ESPECIALISTA EM GESTãO 

dE RISCO E SUCESSãO EMPRESARIAL

RAPHAEL MOROZ
JORNALISTA E PSICóLOGO E POSSUI MESTRAdO EM 

COMUNICAÇãO E LINGUAGENS. ATUA COMO PROFESSOR-TUTOR 
dO CURSO dE GRAdUAÇãO EM MARkETING dIGITAL dO CENTRO 

UNIVERSITáRIO INTERNACIONAL UNINTER

ISABEL LÔPO
HISTORIAdORA, ATRIZ, CRONISTA E ACAdêMICA dE JORNALISMO

VALdEZ MONTERAZO
ASSOCIAdO SêNIOR NA SOCIEdAdE BRASILEIRA 

dE COACHING, ESPECIALIZAdO EM NEGóCIOS, 
LIdERANÇA E PSICOLOGIA POSITIVA
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AJUDAR MATAR A ONçA 
MORTA?

Ué... Como é isso mesmo? A 
reunião da house do povo, co-
nhecida mundialmente como 
Câmara Municipal, é por demais 
animada; tem de tudo um tiqui-
nho... O combativo Edil, Rodri-
go Cadeirante, ficou indignado 
com alguns colegas e acho que 
com razão... Ele disse que sai... 
Pega a onça na unha... Manda 
para a cidade dos pés juntos e 
depois da onçinha mortinha da 
silva Xavier, vêm alguns colegas 
e tiram foto ao lado com se fos-
sem o autor da façanha... Claro, 
que a onça no caso, são os proje-
tos que ele idealiza e vem outros 
e querem ser o pai da criança 
biita... Ele ficou zangado sim... 
Mas se ele tem a idéia... O filho é 
dele... Esse menino é combativo 
e sério...

GARçOM GANHA 18 MIL 
POR MêS

Snif... Snif... Snif... Buaaa... 
Oh que tristeza... Oh que des-
respeito por parte de nossos 
depufês federais... Espia só mi-
nha gente... A classe dos garçons 
são gentes da melhor qualidade 
e eu gosto muito... Eles mere-
cem tudinho de bom e um ti-
quinho mais... Mas um garçom 
ganhar 18mil merrequinha na 
Câmara Federal é um tiquinho 
demais... Né não? Pois isso é 
veró mesmo... A nossa Câmara 
de Deputados é um circo onde 
não tem palhaços para fazer rir 
e sim sádicos que riem da nossa 
desgraça... Vê se escolhe melhor 
e vamos banir quem já esta lá... 
Não seja mais besta e não se ven-
da... Não se iluda com quem está 
ligado ao poder... Foge... Xô...

 
CADê OS FAMIGERADOS DIREI-

TOS HUMANOS?

Já dizia o velho Kafunga... 
Que em nossa gloriosa terrinha 
do Bananal o errado é que é o 
certo..  e Charles De Gaulle ao 
visitar a nossa terrinha saiu es-
candalizado e disse que por cá 
não era uma terra de gente sé-
ria... Eles têm razão até hoje... 
Um dia desses um Policial Mi-
litar enfrentou três bandidos... 
Mandou um para o inferno... O 
outro foi para o xilindró e outro 
fugiu.. Mas o Militar foi atingido 
com uma azeitona quente e se 
foi para a cidade dos pés juntos.. 
Mas nenhum representante dos 
famigerados Direitos Humanos 
foi visitar a família e nem veio 
a público se solidarizar... Ei não 
ouvi nenhum representante dele 
solidarizar com Bolsonaro. Tu 
viste?

TEXTINHO OU HISTORINHA 
CRETININHA JOIADINHA

Pois muito que bem minha 
gente mais biitinha e também 
vocês feiinhos... Nesse momen-
to estou deixando todas as coi-
sas sérias e estou partindo para 
o nosso besteirol de cada dia... 
Vamos poder oxigenar o nosso 
glorioso Coquinho com uma tre-
menda dose de bom humor... Rir 
é melhor do que assistir o chatér-
rimo do Mais Você, né não? Um 
dia, um hominho estava levando 
uma mulher no seu táxi quando 
de repente, eles passaram em 
frente a uma maternidade e o 
motorista perguntou, como era 
o nome dela... Mas como ela 
era mudinha da silva Xavier... 
Ela apenas apontou para a ma-
ternidade... Como era mesmo o 
seu nome? Essa é para tu poder 
esquentar a piolhenta... Não 
sabe né? Respondendo - Alice Da 
Luz... Entendeu? Ou precisa que 
eu desenhe, hein coisinha mal 
acabada? Ará.

CADê A ACESSIBILIDADE DO 
MERCADO?

Deixa eu te perguntar uma 
coisa... Tu já foste algum dia 
ao Mercado Municipal? Já? Pois 
muito bem... Tu já imaginou um 
cadeirante tentando fazer com-
pras por lá? Acho que ele não vai 
conseguir, por uma razão bem 
simples... É que lá, não tem aces-
sibilidade... Não tem rampa... É 
cheio de buraco e o terreno é ir-
regular... Parece que é uma faixa 
de gaza onde a lei não impera e 
os flanelinhas continuam man-
dando como nunca... Olha que lá, 
já foi um cartão postal, mas está 
minguando e abandonado... Mas 
eu vou pedir que os nobres edis 
façam uma visita por lá e verão o 
estado de abandono em que está 
aquele local, que um dia foi belo 
e joiado.

COTOQUINHO ADERE á DIETA 
DO AçAí

Pois então minha gente, o meu 
amiguinho malinha Cotoquinho é 
mesmo xonado e um menino da 
hora... Com ele não tem essa de 
meu pé me dói de jeito maneira... 
Ele conseguiu alguns quilinhos a 
mais e ficou triste, tomou a deci-
são radical, passou a fazer uma 
dieta e agora, ele descobriu que a 
dieta mais legal e feliz é do Açaí... 
Nunca ouviu falar? Ora... Ora... 
Ora... Pois ele vai-te contar agora 
como funciona... Ele disse, que 
a dieta do Açaí começou em seu 
aniversário... Ele chegou a sua 
house, pediu Açaí... Uma carne... 
Assa aí... Costelinha... Frango e 
uma cebola, vamos comer, que a 
vida passa rápido e se emagrecer 
legal... Fica feliz e boas.

PM BEIJA BUNDA DA GATA 
E É AFASTADO

Oh louco meu! Tem gente que 
dá um minuto de bobeira e depois 
tem a vida toda para se arrepen-
der... Espia só... Um sargento da 
Policia Militar estava de serviço... 
E, portanto fardado, nesse mo-
mento, passou uma biita bundu-
da a rebolar em sua frente para 
anunciar um show e aí, convidou 
ele para dar uma estonteante bei-
çada na sua bunda... Ele vendo 
a tremenda gata, não titubeou 
e sapecou o beijo... Alguém sem 
mais o que fazer, gravou e colo-
cou na internet... Aí o comando o 
afastou, ele poderá ser expulso... 
Oh, só por isso? Ah, esse PM não é 
mineiro não... É lá do Maranhão... 
Mas com tanto PM bandido, pune 
um, por uma beiçada? Ará..

MONTEI NO PORCO

Pois muito que bem menina 
mais biita da minha Princesinha 
do Norte... Nesse momento es-
tou picando a mula... Deitando 
o cabelo... Caindo no capinado e 
capando o gato... Afinal de contas 
eu tenho mesmo que ir embora e 
é exatamente isso que farei... Mas 
prometo que voltarei amanhã se 
Deus quiser... Até lá, acho muito 
mais que legal, que tu não se me-
tas em nenhum tipo de encrenca, 
pois, não estarei por perto para te 
acudir... E por isso fique joiada e 
lembre - “Acautela-te, aquieta-te e 
não temas. Não se desanime o teu 
coração...” Bíblia Sagrada... Para 
pensar mesmo...

 FUSO DO DIA é - Alguns Poli-
ciais Militares, pois parecem que 
estão com raiva do Comando e da 
Corporação, estão multando sem 
critério, fazendo com que a popu-
lação deixe de apoiar os Policiais 
e tome raiva... Triste... Xô coisa 
ruim... Fora!

XONADO DO DIA - O empre-
sário Evandro que pagou tudo 
que devia a sociedade com toda 
dignidade e agora de volta ao 
convívio da sociedade em grande 
estilo... Esse menino é trabalha-
dor e vai dar a volta por cima... 
Sucesso, nobre guerreiro... O cair 
é do homem, mas o levantar é de 
Deus... Fui!

Pacheco defende equilíbrio 
fiscal com integrantes de 
movimento municipalista
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Setor de bares e restaurantes busca 
apoio do legislativo municipal

Biden revoga lei de Trump que 
restringia entrada de imigrantes nos 
EUA

Num primeiro momento, go-
verno propõe o fim do monopó-
lio, no qual a estatal se refestelou 
atribuindo-se penduricalhos, rega-
lias e privilégios. Governo começa 
a tirar Correios e seu passivo de 
R$14 bilhões das costas do cida-
dão. Cercados por deputados, 

os ministros Paulo Guedes (Eco-
nomia) e Fabio Faria (Comunica-
ções) acompanharam o presiden-
te Jair Bolsonaro na entrega do 
projeto ao presidente da Câmara, 
Arthur Lira. 

A privatização da estatal Cor-
reios é tão necessária quanto ur-

gente, e por essa razão o ministro 
Fábio Faria (Comunicações) de-
flagrou o processo na quarta-feira 
(24) levando o projeto de lei ao 
Congresso. Em um primeiro mo-
mento, o governo propõe o fim do 
monopólio, no qual essa estatal se 
refestelou atribuindo-se penduri-

calhos, regalias e privilégios que 
custaram muito dinheiro e produ-
ziram um passivo de R$14 bilhões. 

Após o fim do monopólio e 
com a abertura do mercado a em-
presas privadas, a privatização, 
por meio de leilão, será o passo 
seguinte.

Última

Governo começa a tirar Correios e seu passivo 
de R$14 bi das costas do cidadão

O presidente dos Estados Uni-
dos (EUA), Joe Biden, revogou me-
dida do antecessor, Donald Trump, 
que vetava a entrada de alguns imi-
grantes no país por suposto “risco 
para o mercado de trabalho”. Com 
a decisão, Biden inverteu com efei-
to imediato a decisão de Trump, 
anunciada em 22 de abril de 2020, 
nos primeiros meses da pandemia 

de covid-19, que atingiu duramen-
te a economia dos EUA e atrasou a 
criação de emprego. A decisão de 
Trump, prorrogada em junho de 
2020 e depois em 31 de dezembro 
de 2020, determinava a suspensão 
da entrada de imigrantes e não imi-
grantes que representassem risco 
durante a recuperação econômica, 
após a pandemia. 

Joe Biden defendeu agora que 
impedir a chegada dessas pessoas 
não faz avançar os interesses da 
América. “Pelo contrário”, acrescen-
tou, “prejudica os Estados Unidos, 
inclusive ao impedir membros de 
famílias de cidadãos americanos e 
residentes permanentes legítimos 
de se reunirem com familiares”. 

De acordo com o decreto, a de-

cisão do antecessor também preju-
dica as indústrias americanas que 
utilizam talentos de todo o mundo. 
Além disso, “prejudica os indivíduos 
que foram selecionados para rece-
ber a oportunidade de se candidata-
rem, e aqueles que receberam vistos 
de imigrantes por meio da Lotaria 
da Diversidade de Vistos”. (Diário 
do Poder)

O presidente do Congresso 
Nacional, senador Rodrigo Pache-
co (Democratas-MG), reuniu-se, 
remotamente, nessa quinta-feira 
(25), com lideranças do movimento 
municipalista de todo o país para 
discutir a pauta prioritária dos mu-
nicípios no âmbito do Legislativo. O 
senador defendeu a busca pelo equi-
líbrio e a simplificação do sistema 
tributário para que União, estados e 
municípios consigam superar a crise 
econômica e assegurar as políticas 
públicas, principalmente, nas áreas 
da saúde e da educação.

A pauta de prioridades do mo-

vimento municipalista traz em 
destaque a retomada do auxílio 
emergencial para a população mais 
vulnerável e a prorrogação do decre-
to de calamidade, enquanto o país 
ainda enfrenta a pandemia da Co-
vid-19, e temas econômicos, como o 
parcelamento da dívida previdenciá-
ria, o Pacto Federativo e a Reforma 
Tributária. “Trata-se de uma síntese 
da pauta de interesse dos municí-
pios e temos uma responsabilidade 
enorme em trabalhar essas questões 
com a urgência que os temas exigem. 
Reafirmo a defesa do federalismo e o 
fortalecimento dos municípios, bus-

cando o equilíbrio necessário”, disse 
o presidente do Senado.

De acordo com Glademir Aroldi, 
presidente da Confederação Nacio-
nal dos Municípios (CNM), em am-
bas casas legislativas, a confederação 
atuará com foco em medidas para o 
enfrentamento das dificuldades eco-
nômicas e sociais. “Nos preocupa de 
sobremaneira o fim dos mínimos es-
tabelecidos para a educação e para 
a saúde. As pessoas estão nos muni-
cípios. Se hoje há dificuldades para 
os investimentos necessários em 
educação e saúde, em razão dessa 
falta de equilíbrio, imagina se esses 

repasses não forem obrigatórios?”, 
questionou o presidente da CNM.

No Senado, a CNM aguarda a 
votação da PEC do Pacto Federa-
tivo (PEC 188/2019). O artigo que 
prevê a extinção de mais de 1,2 
mil municípios brasileiros é um 
ponto considerado inaceitável pela 
confederação. O movimento mu-
nicipalista também está atento à 
emenda 30, que estabelece critérios 
de distribuição das receitas do pe-
tróleo. No encontro, o presidente 
do Congresso Nacional reafirmou 
sua posição contrária à extinção dos 
municípios.

A Câmara Municipal de Mon-
tes Claros recebeu, na última 
quarta-feira (24), o presidente 
da Associação Brasileira de Ba-
res, Restaurantes e Similares 
(Abrasel-Norte de Minas), Ro-
drigo de Paula, que apresentou 
as demandas do setor com re-
lação às medidas editadas pelo 
Decreto nº 4.176, de 23 de fe-
vereiro de 2021, do Executivo 
Municipal, que institui medidas 
extraordinárias de prevenção e 
enfrentamento da covid-19 no 
município.

Participaram da reunião o 
presidente da Câmara, verea-
dor Cláudio Rodrigues de Jesus 
(Cidadania), e os vereadores 
Gildeon Durães (PSL), Maria He-
lena Lopes (MDB) e Wilton Dias 
(PTB). De acordo com Rodrigo 
de Paula, com as medidas restri-
tivas do decreto os empreende-
dores do setor não conseguem 
manter as atividades, nem os 
empregos dos trabalhadores. 

“Além da demissão em mas-
sa, também serão canceladas as 
compras com fornecedores de 
bebidas e insumos, até momento 

em que os negócios possam se 
restabelecer, o que certamen-
te irá impactar na economia do 
município”, pontua. Outra di-
ficuldade apontada pelo setor 
é a falta de previsibilidade das 
medidas restritivas. “A imediata 
implementação do decreto colo-
ca em risco todo o material pere-
cível em estoque”, completa. 

O presidente Cláudio Rodri-
gues explica que o momento é 
crítico e exige decisões difíceis 
por parte dos gestores públicos, 
mas que está sensível à mani-
festação do setor. “A pandemia 
é um desafio mundial que está 
roubando vidas e os meios de 
subsistência, e, infelizmente, 
a gravidade sanitária e os im-
pactos sociais e econômicos da 
covid-19 podem causar efeitos 
terríveis. Entendemos a deman-
da apresentada pelo setor de 
bares e restaurantes, que é fonte 
de emprego e renda para tantas 
famílias e tão importante para 
a economia do município, e va-
mos levar essas reivindicações 
para análise do prefeito Hum-
berto Souto”, ressalta.
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Zé Reis trabalha com Zema 
a aplicação de recursos da 
Vale em obras no NM

Estado coloca Norte de Minas na onda 
vermelha do Minas Consciente a partir de 
amanhã
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Marcelo Freitas pede retomada das 
obras da Barragem de Berizal

O deputado federal Delega-
do Marcelo Freitas reuniu-se na 
quarta-feira (24) em Brasília com 
o secretário-executivo do Ministé-
rio do Desenvolvimento Regional 
(MDR), Claudio Seefelder, e o 
prefeito de Taiobeiras, Denerval 
Germano, além do ex-prefeito 
do município, Danilo Mendes, 
para articular a efetiva retomada 
das obras da barragem de Berizal, 
que ajudará a minimizar os pro-
blemas hídricos da região do Alto 
Rio Pardo. O parlamentar afirma 
que transformar a barragem de 
Berizal em realidade é um de seus 
compromissos com o povo norte 
mineiro. “Nosso objetivo na reu-
nião, foi buscar junto ao Ministé-
rio do Desenvolvimento Regional 
as ações necessárias para fazer 
com que a barragem de Berizal 
saia do papel e se torne realida-
de. Esse é o nosso compromisso 
com o povo norte mineiro, junta-
mente com os prefeitos da região 
do Alto Rio Pardo. Em dezembro 
do ano passado, conseguimos a 
aprovação de duas ações de nos-
sa autoria na proposta de Lei de 
Diretrizes Orçamentárias (LDO) 
para 2021, que permitirá aloca-
ção de recursos para conclusão 
de obras das barragens de Berizal 
e Jequitaí. Seguiremos trabalhan-
do, junto com a bancada mineira 
no Congresso Nacional, para a 
efetiva execução das obras que 
ajudará a minimizar os impactos 
da seca na nossa região histori-
camente esquecida pelo poder 
público”, declara Marcelo Freitas.

O parlamentar ressalta que a 

conclusão das obras da barragem 
de Jequitaí tem como objetivo 
principal atender o abastecimento 
da população, com a continuação 
do Rio Pardo, para municípios 
de pequeno porte como Berizal, 
Rio Pardo, São João do Paraíso, 
Taiobeiras e Indaiabira. Freitas 
pontua que a irrigação perma-
nente do rio Pardo, viabilizará a 
ampliação das oportunidades de 
ocupação e abastecimento de ali-
mentos, beneficiando cerca de 120 
mil pessoas. “É possível expandir 
as atividades econômicas de pis-
cicultura, irrigação (área estimada 
em cerca de 10 mil hectares) e os 
usos múltiplos da água acumulada 
na produção de energia elétrica 
de pequenas centrais hidrelétri-
cas com pequeno investimento. 
Garantir a segurança da água e o 
desenvolvimento da área é uma 
tarefa importante. Essas obras fo-
ram iniciadas e paralisadas diver-
sas vezes, deixando a sociedade 
ansiosa com suas conclusões, fato 
que tem sido agravado pelas secas 
que atingem o semiárido. Cabe ao 
poder público concluir este tra-
balho e envidar todos os esforços 
necessários para que ele finalmen-
te concretize os efeitos sociais e 
econômicos esperados, ao mesmo 
tempo em que elimina o estigma 
do trabalho inacabado”, conclui 
Marcelo Freitas.

Para o prefeito de Taiobeiras, 
Denerval Germano, a reunião ar-
ticulada pelo deputado Marcelo 
Freitas no Ministério do Desen-
volvimento Regional foi extre-
mamente positiva. “Fomos rece-

O Comitê Extraordinário Esta-
dual Covid-19 retornou o Norte 
de Minas para a onda vermelha do 
programa Minas Consciente, em 
medida que entra em vigor a partir 
de amanhã (27) e vale por 15 dias. A 
alegação é que a região apresentou 
piora nos indicadores que medem 
a evolução da pandemia coronaví-
rus. Os levantamentos feitos pelo 
GAZETA apontam que o Norte de 
Minas está com 47.774 casos de 
Covid, sendo 46.996 casos confir-
mados e 774 mortes. Na reunião 
de quarta-feira, o Comitê Estadual 
determinou que as macrorregiões 
Norte e Leste apresentaram piora e 
por isso deveriam sair da onda ama-
rela para a vermelha, que é a mais 

restritiva do plano Minas Conscien-
te. A macrorregião Jequitinhonha 
apresentou melhora e avançou para 
a onda amarela Na última semana, 
o número de casos da doença em 
Minas aumentou 4,5%, enquanto o 
número de óbitos cresceu 5,1% no 
mesmo período.  

O secretário-adjunto de Saúde, 
Marcelo Cabral, afirmou que o Es-
tado tem trabalhado para reforçar 
o enfrentamento da Covid-19 no 
estado, mas ressaltou que o atu-
al momento da pandemia requer 
que a população mantenha todos 
os cuidados. “É importante des-
tacar que, como a campanha de 
imunização ainda está em curso e 
a gente ainda tem uma quantida-

de menor de vacinas, os cuidados 
sigam sendo adotados, com uso 
de máscaras e higienização para 
que, depois que haja uma imuni-
zação mais significativa, possamos 
olhar para a pandemia de uma 
outra forma. Neste momento pre-
cisamos ainda de toda cautela”, 
pontuou Cabral.  Com a delibera-
ção de quarta-feira (24), nenhuma 
macrorregião mineira se encontra 
na onda verde do plano, a mais 
flexível. Nesta terceira fase do Mi-
nas Consciente, todas as ativida-
des ficam permitidas em todas as 
ondas, desde que cumpram algu-
mas regras, como distanciamento 
e limitação máxima de pessoas. 
(GA)

GIRLENO ALENCAR

O deputado Zé Reis, do Pode-
mos, participou da solenidade rea-
lizada na manhã de ontem (25), na 
Assembleia Legislativa de Minas Ge-
rais (ALMG), quando o governador 
Romeu Zema entregou ao presiden-
te da Casa, deputado Agostinho Pa-
trus (PV), três projetos de lei, com 
destaque para apreciação dos de-
putados mineiros sobre como apli-
car os recursos de R$ 37,8 bilhões 
do acordo celebrado com a Vale. 
O deputado norte-mineiro come-
mora este projeto, pois nele estão 
assegurados vários benefícios para 
a região, como a construção das 
pontes sobre o rio São Francisco 
nas cidades de São Francisco, Man-
ga e São Romão, além da estrada de 
Pintópolis a Urucuia. “Vamos mobi-

lizar a bancada do Norte de Minas 
e ainda o nosso bloco parlamentar 
para aprovar com a maior rapidez 
possível esses projetos”, explica o 
deputado Zé Reis, que comunicou 
essa sua disposição diretamente ao 
governador.

Durante pronunciamento na 
sessão plenária de terça-feira ele 
já tinha agradecido ao governador 
Romeu Zema pela celebração do 
acordo com a Vale, pois afirma que 
isso foi fruto de muitas negocia-
ções, inclusive com a participação 
de vários secretários. Segundo Zé 
Reis, essas obras programadas para 
o Norte de Minas mudarão o siste-
ma viário da região e até mesmo de 
Minas Gerais, pois interligará toda 
região com Brasília e o Centro-O-
este, permitindo uma nova rota de 
escoamento da produção e ainda 

de integração desse sertão. Zé Reis 
frisa que agora ficará dependendo 
apenas da pavimentação da BR-
479, que interligará Januária a Cha-
pada Gaúcha e em consequência, a 
macrorregião do Vale do Peruaçu 
a Brasília. Isso permitirá escoar a 
produção do Projeto Jaíba, o maior 
de irrigação da América Latina.

Além desse acordo com a Vale, 
o governador apresentou o proje-
to da adesão de Minas ao regime 
de recuperação fiscal proposto 
pela União, fazendo adequações 
a mudanças recentes feitas por 
nova lei federal e que segundo o 
governo podem vir a aliviar a situ-
ação do Estado e ainda o projeto 
de criação do Centro Mineiro de 
Controle de Doenças e Pesquisa 
de Vigilância em Saúde (CMC), 
que segundo o governo pode co-

locar a Fundação Ezequiel Dias 
(Funed) como referência na res-
posta a pandemias, epidemias e 
desastres ambientais com impacto 
na saúde pública. Esse projeto, se-
gundo o governo, ainda promove 
a incorporação da Escola de Saúde 
e do Hospital Eduardo de Menezes 
à fundação.

O governador Romeu Zema 
disse na reunião, aberta com um 
minuto de silêncio em homena-
gem às mais de 250 mil vítimas 
da Covid-19 no Brasil, que os 
projetos entregues ao Legislativo 
vão mudar para melhor a vida da 
população. Ele avaliou que a pro-
posta que trata da recuperação 
fiscal representa um caminho para 
garantir maior sustentabilidade e 
medidas estruturantes para o equi-
líbrio financeiro do Estado.

com o deputado Zé Reis, o governador Romeu Zema e o 
presidente Agostinho Patrus

bidos com muita boa vontade e 
vimos que o secretário-executivo 
do Ministério do Desenvolvi-
mento Regional está disposto 
a colaborar no movimento que 
estamos reiniciando para a reto-
mada das obras da barragem de 
Berizal, junto com a bancada mi-
neira na Câmara dos Deputados 
e Senado Federal, capitaneada 
pelo deputado Marcelo Freitas 
que assumiu a responsabilidade 

de alavancar todo esse processo. 
A execução das obras da barra-
gem, que está paralisada desde 
2002, é uma conquista, um so-
nho de todos os cidadãos do Alto 
Rio Pardo e será fundamental 
não só pela água que está escas-
sa e traz tantos problemas para 
a população, mas também pelo 
desenvolvimento através da irri-
gação de mais de 10 mil hectares 
que possibilitará a produção de 

várias culturas e será a redenção 
de mais de 15 municípios da nos-
sa região”, afirma o prefeito de 
Taiobeiras.

A BARRAGEM - Iniciada em 
1997, a construção da barragem 
Berizal está embargada desde 
2002, pelo Conselho de Política 
Ambiental (Copam), a pedido 
da Fundação Estadual de Meio 
Ambiente (Feam), devido a uma 
série de problemas, entre eles 

a falta de licenciamento am-
biental. Prevista para acumular 
339 milhões de metros cúbicos, 
a barragem vai perenizar o rio 
Pardo e abastecer a população 
dos municípios de Taiobeiras, 
Berizal, Indaiabira, Ninheira, São 
João do Paraíso e Rio Pardo de 
Minas, além de permitir a irriga-
ção de 10 mil hectares de terra. 
(GISSELE NIZA – Assessora de 
imprensa)
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Codanorte amplia leque de serviços 
aos municípios

Fair Trade garante mel do Norte de Minas 
na Ásia, EUA e Canadá

Norte mineira participa de projeto nos 
Estados Unidos

Amams recebe filiações das 
prefeituras de Rubelita e 
Montezuma

GIRLENO ALENCAR

O Consórcio Intermunicipal 
para o Desenvolvimento Ambien-
tal Sustentável do Norte de Minas 
(Codanorte) tem diversificado sua 
atuação em várias áreas, como saú-
de, assistência social e registro de 

atas de preços, sem se descuidar 
da sua especialidade que é a am-
biental. Nesta semana os Núcleos 
de Assistência Social e Educação 
Ambiental realizaram atendimen-
to aos municípios de Cônego Ma-
rinho e Itacambira. No dia 19, na 
sala de reuniões da sede do con-

sórcio, foi prestado o atendimento 
com os profissionais da Assistên-
cia Social dos dois municípios, os 
orientando sobre as ações oferta-
das no âmbito da Proteção Social 
Básica referente à oferta de ofici-
nas para os usuários que compõe 
o PAIF/SCFV.

Da cidade de Cônego Mari-
nho compareceram o gestor Igor 
Figueiredo de Oliveira e as pro-
fissionais da assistência social 
Genisabel Guedes e Maria das 
Neves. Representando a cidade 
de Itacambira, esteve presente 
a psicóloga do CRAS, Caroline 

Veloso Pereira. Na oportunida-
de, Marilane Gonçalves, do Nú-
cleo de Assistência Social, apre-
sentou informações relevantes 
sobre o status dos respectivos 
municípios no tocante à Política 
de Assistência Social. Soraya Ot-
toni por sua vez, que coordena 

a parte de Projetos e Educação 
Ambiental do Codanorte, apre-
sentou propostas de oficinas, 
palestras e seminários educacio-
nais, relacionados ao público-al-
vo em questão, como forma de 
garantir inclusão social nas mais 
diversas vertentes.

DIVULGAÇÃO

DIVULGAçãO

DIVULGAçãO

DIVULGAçãO

RegiOnal

A norte-mineira Franciele Orne-
las Bugir participa do projeto “En-
fermeiros pelo Mundo” e está atu-
ando no Presbyterian Saint Luke´s 
Hospital, na cidade de Denver, no 

Colorado, Estados Unidos, no setor 
de transplante de medula óssea, que 
faz parte do tratamento pela cura do 
câncer. O instituto de Denver é re-
conhecido como um dos melhores 

Cumprindo o seu papel de 
auxiliar as gestões municipais do 
Norte de Minas e dos Vales do 
Jequitinhonha e Mucuri, em suas 
principais demandas nos diversos 
setores da administração pública, 
a Associação dos Municípios da 
área Mineira da Sudene (Amams), 
por meio de diversas assessorias 
e orientações técnicas, presta im-
portante trabalho aos prefeitos 
eleitos e reeleitos para que eles 

possam desempenhar reconheci-
dos trabalhos no âmbito munici-
pal e, assim, elevar a contribuição 
para o desenvolvimento regional. 
Em reunião com o presidente da 
Amams e prefeito de Padre Car-
valho, José Nilson Bispo de Sá, 
“Nilsinho”, juntamente com o se-
cretário executivo Ronaldo Dias, 
o prefeito de Rubelita, Otávio 
Miranda, confirmou o retorno da 
prefeitura de Rubelita à Amams ao 

assinar a carta de filiação. 
“Agora, temos um presidente 

da nossa região na mais impor-
tante associação de municípios do 
interior de Minas. Nilsinho é um 
gestor de grande competência e 
certamente vai nos ajudar a resol-
ver nossas demandas, além disso, 
podemos contar com as assesso-
rias da Amams que nos auxiliam 
muito bem e nos trazem grandes 
resultados”, finalizou o prefeito de 

Rubelita. Outra filiação recebida 
pela Amams foi da prefeitura de 
Montezuma.

O prefeito Ivan Vieira de Pinho 
ao lado do secretário de Adminis-
tração, José Nailton, recebeu o di-
retor de Assuntos Institucionais da 
Amams, Sérgio Nassau, para a as-
sinatura da carta de filiação. Com 
o retorno do município, o prefeito 
logo solicitou do Departamento 
de Arquitetura e Engenharia uma 

A Cooperativa dos Apicultores 
e Agricultores Familiares do Norte 
de Minas (Coopemapi) vem apos-
tando no “Fair Trade”, modalidade 
econômica que visa à prática do co-
mércio justo e com isso, assegura 
a comercialização do mel da região 
na ásia, Canadá e Estados Unidos, 
em parceria com a empresa Mel-
bras. Desde o ano de 2019 que ela 
nomeou membros da sua diretoria 
para formação do Conselho de De-
senvolvimento da Apicultura do 
Norte de Minas (CODEA-NM), que 
é a responsável pela gestão do Fair 
Trade na região norte-mineira. O 
presidente do CODEA-NM, Hélio 
César Oliveira, destaca que além 
da Coopemapi o conselho inte-
gra 12 associações de apicultores, 
sendo um dos seus pilares a busca 
pela indicação geográfica do mel 
de aroeira, além de gerir o fair tra-

de no Norte de Minas. A empresa 
Melbras, com sede na cidade de 
Timóteo, compra grande parte do 
mel produzido e exporta para os 
Estados Unidos, Canadá e ásia.

Para o vice-presidente da Co-
opemapi e membro do Conselho 
Gestor do CODEA-NM, Júlio César 
Pereira, o “Selo Fair Trade”, garante 
que o produto tenha um maior re-

conhecimento no mercado externo, 
assegurado pela seleção da matéria
-prima oriunda de fornecedores de-
vidamente cadastrados, treinados, 
capacitados e monitorados. “A par-

ceria celebrada entre a Cooperativa, 
o CODEA-NM e a MELBRAS vem ga-
rantindo o desenvolvimento susten-
tável, gerando renda e investimen-
tos para os municípios de Bocaiuva, 

Guaraciama e Montes Claros”.
O presidente da Coopemapi, Lu-

ciano Fernandes, comemora a coo-
peração entre as entidades e reitera 
que a cada quilo de mel vendido a 
MELBRAS, o cooperado ou apicultor 
recebe a título de royalties U$ 0,20, 
cerca de R$ 1,08. “No ano passado, 
cada beneficiado com o programa re-
cebeu cerca de R$ 4,5 mil, que foram 
investidos no próprio negócio, ou 
seja, a MELBRAS investe no apicultor 
para que ele produza um mel de ex-
celente qualidade”, afirmou Luciano. 
A parceria da MELBRAS retornou ao 
Fair Trade Grupo Norte de Minas 
recursos no valor de R$ 184.170,00; 
que foram investidos em diversas 
ações, como na ampliação e reforma 
das casas de mel das Associações dos 
Apicultores de Montes Claros, Guara-
ciama e Bocaiuva.  (PAULO BRANDÃO 
– colaborador)

hospitais dos EUA. Ela se formou em 
enfermagem pela Universidade Es-
tadual de Montes Claros (Unimon-
tes), em equipe que reúne 24 pro-
fissionais brasileiros que atuam em 
diferentes países. Entre os demais 
participantes estão egressos das Fe-
derais de Santa Catarina (UFSC), de 
São Paulo (Unifesp) e de São Carlos 
(UFSCar), da Pontifícia Universidade 
Católica de Goiás (PUC-Goiás) e da 
Universidade da Catalunha (Espa-
nha), por exemplo.

Graduada em 2018, Franciele 
Ornelas ressalta que os participan-
tes do movimento “Enfermeiros 
pelo Mundo” trocam informações e 
apresentam os diferentes cenários 
profissionais dos países onde tra-
balham. “Compartilhamos nossas 
experiências, dificuldades, mudan-
ças pessoais, profissionais e nossas 
histórias de superação e de conquis-
tas”, afirma Franciele. Aos 25 anos, 

ela destaca que os integrantes no 
projeto atuam em diferentes áreas 
da Enfermagem em 12 países: Brasil, 
Estados Unidos, Alemanha, Angola, 
Canadá, Espanha, Holanda, Japão, 
Irlanda, Itália, Portugal e Inglaterra. 
Franciele Ornelas afirma que “tive a 
oportunidade de conviver com pro-
fessores exemplares e competentes, 
participar da iniciação científica e 
dos grupos de pesquisa; fazer está-
gio extracurricular e cursos de inglês 
oferecidos pela própria Unimontes. 
E isto me possibilitou entrar em um 
mercado de trabalho extremamente 
concorrido e competitivo nos Esta-
dos Unidos”, afirma a profissional da 
Enfermagem.

“A Unimontes me proporcio-
nou viver o sonho de uma criança, 
que cresceu numa fazenda, sem 
maiores perspectivas neste senti-
do. Porém, durante a minha jor-
nada de acadêmica, tive exemplos 

de professores que me inspiraram 
e ainda me inspiram”, confessa. 
Ela conta que se mudou para os 
Estados Unidos ainda em 2018, 
logo após a conclusão do curso 
de graduação na Universidade Es-
tadual de Montes Claros. Franciele 
faz uma revelação pessoal sobre 
como um drama na vida familiar 
a inspirou em cuidar pela saúde 
alheia. “Meu sonho de ser enfer-
meira oncologista iniciou-se aos 
14 anos, quando após um diagnós-
tico de câncer cerebral, a minha 
mãe veio a falecer. Porém, nem nos 
meus melhores sonhos eu estaria 
onde estou hoje. Trabalho com 
transplante halogênico e autólo-
go de células-tronco dos próprios 
pacientes ou de doadores vindos 
de países como a Alemanha, e tam-
bém trabalhamos com a tecnologia 
CAR-T, que é a engenharia usada 
na cura do câncer de sangue, o 

que proporciona uma melhor qua-
lidade de vida - e até mesmo a cura 
do câncer - em pacientes vindos de 
todas as partes do mundo”, relata 
Franciele.

Uma das grandes realizações 
que alcançou foi a validação do di-
ploma do curso de Enfermagem da 
Unimontes nos EUA. “A validação 
do meu diploma em enfermagem 
nos Estados Unidos proporciona 
o reconhecimento pela qualidade 
do ensino no curso da Unimontes 
e, também, o reconhecimento dos 
profissionais que atuam no ensino 
e na gestão”. A egressa atuante 
em Denver/EUA revela que apro-
fundou o conhecimento sobre a 
validação de diplomas e resolveu 
repassar a experiência para outros 
profissionais. Para isso, recorreu às 
redes sociais. Com a iniciativa, foi 
convidada para a integrar o Projeto 
“Enfermeiros pelo Mundo”. (GA)

visita técnica para avaliação e ela-
boração de projetos que poderão 
resultar em execuções de obras 
em praças e ruas de Montezuma. 
Segundo o secretário-executivo da 
Amams, Ronaldo Dias, uma equipe 

formada por engenheiros e arqui-
tetos será enviada ao município 
nos próximos dias para atender 
à solicitação do prefeito. (LUIZ 
MONTES – Assessor de comunica-
ção)
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Montes Claros alinha ações para 
tolerância zero da Covid-19

Montes Claros acumula 48 mortes por 
Covid-19 neste ano

GIRLENO ALENCAR

As instituições da área de defesa 
social se reuniram na manhã de on-
tem (25) em Montes Claros na sede 
da Regional Integrada de Segurança 
Pública (RISP), quando alinharam 
as medidas que serão colocadas em 
prática como prevê o Decreto Mu-
nicipal 4.137, que estabelece “To-
que de Recolher” em Montes Claros 
a partir das 21h30 para impedir a 
propagação da Covid 19. A primeira 
providência foi fechar a avenida De-
putado Esteves Rodrigues, a partir 
das 21h30, onde sempre ocorre “ro-
lezinhos”. Depois promover blitzen 
em várias avenidas da cidade. No 
primeiro momento, será feita uma 
campanha de orientação a quem foi 
flagrado. Cada pessoa será multada 
por agente de trânsito e ainda por 
agente sanitário, podendo ainda 
ser conduzido para a Delegacia de 
Polícia, acusado de crime contra a 
saúde.

O Decreto 4.137 tem causado 
polêmica em Montes Claros e divi-
dindo a população, com muitos en-
tendendo que o prefeito Humberto 
Souto agiu corretamente, como 
forma de impedir a prorrogação 
da doença. Porém, outras pessoas 
entendem que as medidas adotadas 
são radicais e foram elaboradas com 
base na visão do prefeito, com seus 
86 anos de idade e portanto, do 
grupo de risco e sem observar que 
coloca em risco o emprego de mais 
de 1.000 pessoas ao todo. Se quei-
xam ainda que é contraditório o 
prefeito determinar essas medidas, 
pois recentemente ele publicou 
normas para permitir a retomada 
das aulas na cidade. Outras pessoas 
alegam que o aumento do casos na 
cidade é reflexo do Carnaval, pois 
muitas pessoas foram curtir a folia 
em cidades no litoral e retornaram 
com o vírus da Covid-19.

A secretária municipal de Saú-
de, Dulce Pimenta, alerta que se 

não reduzir os indicadores do novo 
coronavírus na cidade, poderão 
ser adotadas medidas mais rigoro-
sas. No entanto, ela não informou 
quais são as medidas que poderão 
ser adotadas, mas os rumores é 
de decretar o lockdown, com o 
fechamento de toda a cidade. Os 
trabalhadores que atuam com de-
livery ameaçam uma manifestação 
em Montes Claros para permitir 
que possam trabalhar, na entrega 
principalmente de alimentos. São 
aproximadamente 1.500 pessoas. O 
secretário municipal de Defesa So-
cial, Anderson Vasconcelos explica 
que a Guarda Municipal, MCTrans, 
Polícia Civil e Polícia Militar agirão 
de forma rigorosa nesses 10 dias, 
para impedir o descumprimento 
das normas fixadas.

Os rumores de que a Empresa 
Municipal de Trânsito e Transpor-
tes (MCTrans) aplicaria multas 
em motoristas que estiverem diri-
gindo, sem usar máscara, foi des-

A cidade de Montes Claros teve 
ontem 12 mortes por causa do Co-
vid, no maior número de toda do-
ença em um só dia. Porém somente 
seis mortes foram oficializadas. Dos 
12 pacientes, nove são de Montes 
Claros e três de outras cidades. Com 
isso, a cidade está com 51 mortes 
por causa de Covid nesse ano, sen-
do 21 em janeiro e 30 em fevereiro. 
Desde quando iniciou a Covid, a 
cidade tem um total de 289 mortes 
e 18.530 casos confirmados, onde 
17.197 foram curados. No total, a 
cidade notificou 86.071 casos, onde 

6.098 estão em investigação e 7.244 
em isolamento domiciliar. Ontem 
tinham 146 pessoas hospitalizadas, 
sendo 116 de Montes Claros e 30 de 
outras cidades. A ocupação dos lei-
tos do SUS apresentava 93% dos clí-
nicos para Covid e que dava sinal de 
alerta e de 70% para UII Covid. Os 
leitos particulares estavam com 83%.  

No mês de janeiro, as 21 mortes 
foram nos dias 5, com um caso; dia 
6, com um caso; dia 7, com dois ca-
sos; dia 8, com um caso; dia 12, com 
um caso; dia 14, com dois casos; dia 
15, com um caso; dia 19, com qua-

tro casos; dia 20, com um caso. Dia 
21, com um caso; dia 25, com dois 
casos; dia 26, com dois casos e; dia 
27, com dois casos. No mês de feve-
reiro ocorreram mortes nos dias 1º, 
com um caso; dia 3, com um caso; 
dia 4, com um caso; dia 8, com dois 
óbitos; dia 9, com um óbito; dia 11, 
com mais dois casos; dia 12, com 
mais um caso; dia 17, com três casos; 
dia 19, com três casos; dia 22, com 
dois casos; dia 23, com cinco casos e 
ontem (25), com seis casos.

Em discurso na Câmara Munici-
pal, o vereador Martins Junior pe-

diu a inclusão dos coveiros dos três 
cemitérios de Montes Claros como 
prioridade máxima de vacinação, 
com a alegação de que eles são res-
ponsáveis pelo enterro dos pacientes 
que morreram com Covid-19. O ve-
reador alertou que várias categorias 
profissionais foram priorizadas e va-
cinadas, mas não se atentaram para a 
situação dos coveiros. A cidade tem 
aproximadamente 20 profissionais 
dessa área, nos Cemitérios do Bon-
fim e Jardim da Esperança, que são 
públicos e no Parque Jardim, que é 
particular. (GA)

DIVULGAçãO

DIVULGAçãO

mentida pelo órgão. Em nota, a 
MCTrans alertou sobre a fake news 
e esclarece que “está circulando, 
nas redes sociais, uma mensagem 
que informa que condutores serão 

multados se não usarem máscaras 
dentro dos veículos. Essa informa-
ção é falsa. Antes de curtir, comen-
tar e até compartilhar informações 
duvidosas, busque uma fonte de 

informação oficial e esclareça todas 
as suas dúvidas. Para mais informa-
ções, favor entrar em contato com 
o setor de Comunicação da MC-
Trans”, destaca.

Com uma gestão responsável, ética e 
transparente, a Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais mostra que é possível 
reduzir custos e defender os interesses 
dos cidadãos.

A Assembleia economizou e devolveu 
ao Estado para a Saúde:

46MILHÕES
em 2019

300MILHÕES
em 2020

80MILHÕES
em 2021
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Amams apresenta Avançar Norte de 
Minas para deputados mineiros

GIRLENO ALENCAR

O projeto “Avançar Norte de 
Minas”, criado pela Associação dos 
Municípios da área Mineira da Su-
dene (Amams) para fomentar o de-
senvolvimento regional e gerar 50 
mil empregos foi apresentado pelo 
presidente José Nilton Bispo de Sá 
aos deputados federais Aelton Frei-
tas, Marcelo Freitas, Newton Cardo-
so Júnior, Paulo Guedes, Pinheiri-
nho e Vilson da Fetaemg, além da 
assessoria do deputado Padre João, 
durante visitas ao gabinete de cada 
um dos parlamentares, na Câmara 
dos Deputados. O presidente José 
Nilson estava acompanhado do pre-
feito de Grão Mogol, Diego Antônio 
Braga Fagundes e de membro do 

Conselho Fiscal da Amams e do as-
sessor Nilson Júnior e pediu apoio 
dos deputados mineiros para viabi-
lizar essa iniciativa na área mineira 
da Sudene.

O presidente José Nilson Bispo 
de Sá ficou satisfeito com a recepti-
vidade da bancada mineira que foi 
visitada pela Amams e lembra que 
uma iniciativa dessa não tem dono 
e nem ideologia, por isso, buscará o 
apoio de todos deputados estaduais 
e federais votados no Norte de Mi-
nas, independente da sigla partidá-
ria. Ele explica que o “Avançar Nor-
te de Minas” é fruto da ousadia da 
Amams, pois desde janeiro, quando 
tomou posse, criou as Superinten-
dências de Desenvolvimento Regio-
nal e do Turismo, nomeando Walter 

Moreira Abreu e ítalo Mendes para 
elaborarem esse projeto e o trans-
formarem em uma realidade.

Na semana passada os primeiros 
passos foram dados com entendi-
mentos com um grande investidor 
do setor de energia renovável, cuja 
identidade é mantida em sigilo, 
pelo contrato de confidencialida-
de, que pretende criar 500 usinas 
solares no Norte de Minas. “A nossa 
região tem alto potencial produtivo 
em várias áreas, como na energia 
solar, mineração, frutas, produção 
agrícola, gás, turismo. Temos ape-
nas que encontrar os investidores 
e os atrai-los com os incentivos da 
Sudene e o financiamento do Fun-
do Constitucional do Nordeste”, 
explica o presidente.
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MP denuncia quatro pessoas por 
racismo, tortura e injúria em Várzea 
da Palma

PC prende suspeito estupro de 
vulnerável em São João do Paraíso

Homem é atingido 
por tiros em matagal 
na zona rural de 
Gameleiras

Corpo de Bombeiros capturam animais 
silvestres no Norte de Minas

GIRLENO ALENCAR

O Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), por meio da Promo-
toria de Justiça de Várzea da Palma, 
ofereceu à Justiça, no dia 10 de fe-
vereiro, denúncia contra quatro pes-
soas acusadas de racismo, tortura e 
injúria. Os crimes teriam sido prati-
cados dentro de um supermercado, 
em Várzea da Palma, no dia 5 de de-
zembro de 2020. A vítima, conforme 
apurado, foi um homem negro de 
28 anos.

ENTENDA O CASO

De acordo com o MPMG, o In-
quérito Policial (IC) descreve que a 
vítima foi abordada por um dos de-
nunciados, identificado como segu-
rança do estabelecimento, quando 
aguardava em um dos caixas para 
fazer o pagamento de alguns pro-
dutos. Com base nas características 
físicas da vítima, o segurança suspei-
tou que ela teria subtraído o par de 
botinas que calçava e exigiu que a 
vítima levantasse o pé, a fim de, com 

isso, verificar a procedência de suas 
suspeitas.

A vítima, inconformada com a si-
tuação, negou-se a cumprir a ordem 
do segurança e tentou explicar que 
a botina que calçava havia sido ad-
quirida em outro estabelecimento. 
Foi então que, segundo apurado, o 
proprietário do supermercado, que 
portava uma arma de fogo na cintu-
ra, dirigiu-se ao caixa onde ocorriam 
os fatos e, após ignorar a versão 
apresentada pela vítima e tratá-la 
com inferioridade, chegando a “lim-
par” o ombro onde foi tocado por 
ela quando da conversa inicial, fez 
graves ameaças.

Desesperada e percebendo que 
não teria sucesso em demonstrar 
sua inocência, a vítima começou a 
falar para os demais clientes que ali 
estavam, propositalmente de frente 
para as câmeras de vigilância inter-
na, que não seria o autor de crime 
algum. Nesse momento, segundo 
as investigações, ela foi imobilizada 
(mata-leão) pelo segurança e agredi-
da fisicamente pelo proprietário do 
supermercado e por um outro fun-

cionário, filho do dono.
Depois disso, conforme apura-

do, a vítima foi arrastada para uma 
sala do supermercado. No trajeto, 
ainda imobilizada, ela seguia dizen-
do que não havia furtado a botina. 
Nesse momento o segurança teria 
dito: “cala a boca nego ladrão”.

Outros clientes que estavam no 
estabelecimento pediram para que 
as agressões fossem interrompidas. 
Um deles chegou a pegar o celular 
para filmar as agressões, mas foi im-
pedido por uma funcionária e pelo 
filho do proprietário do supermer-
cado.

Já no depósito, conforme des-
creve o IC, as agressões continua-
ram com socos e chutes, atingindo 
a vítima no olho, estômago, pernas, 
nuca, cotovelo e ombro, provocan-
do-lhe as lesões constantes no laudo 
e esquema de lesões.

Ainda segundo as investigações, 
a vítima permaneceu por mais de 
uma hora dentro do depósito para o 
qual foi arrastada e torturada pelos 
denunciados, os quais também a im-
pediram de sair do local. Enquanto 

o homem estava sendo torturado, 
um funcionário do supermercado 
foi até o estabelecimento onde a 
vítima disse que havia comprado o 
calçado. Constatando que ela tinha 
falado a verdade, não satisfeito com 
a descoberta e visando encobrir os 
fatos, o segurança foi até o referido 
estabelecimento e solicitou ajuda 
ao proprietário, pedindo que ele 
assinasse uma nota afirmando que a 
vítima não havia comprado a botina 
no local.

O IC relata que, enquanto os de-
nunciados pensavam na forma de re-
tirar a vítima do local, ela conseguiu 
pedir ajuda a uma criança. Esta, cha-
mou uma prima da vítima que reside 
próximo ao supermercado. Instan-
tes depois, a mulher compareceu no 
local e, ao ver o primo machucado, 
exigiu explicações sobre o ocorrido.

Os denunciados agressores, com 
a intenção de encobrir os fatos, atri-
buíram à vítima a culpa pelas lesões, 
afirmando que ela teria se exaltando.

Percebendo que a parente da 
vítima não acreditou na versão 
apresentada, uma funcionária, que 

está entre os denunciados, também 
com a intenção de encobrir os fatos, 
ofereceu não cobrar da vítima os 
produtos que ela havia deixado no 
caixa. A funcionária teria prometido, 
ainda, que lhe daria uma cesta básica 
e pagaria os medicamentos que fos-
sem necessários para o tratamento 
médico.

DENUNCIADOS E RESPECTIVOS 
DELITOS

Para o MPMG, restou claro que 
houve prejulgamento pelos denun-
ciados, sem maior ponderação ou 
conhecimento dos fatos imputados 
por eles à vítima, estando a abor-
dagem e a ação violentas baseadas 
apenas nas características físicas do 
agredido. Ficou evidenciado que 
houve uma associação por parte 
dos denunciados das características 
físicas e étnico-raciais da vítima a es-
tigmas, estereótipos, preconceitos.

Para a promotora de Justiça Aline 
Silva Barros, “todos os denunciados 
praticaram os respectivos crimes de 
maneira consciente e voluntaria-

mente”.
O proprietário do supermer-

cado foi denunciado pelos delitos 
previstos nos artigos 129, caput, e 
147, ambos do Código Penal (CP); 
no artigo 1º, inciso I, alínea “a”, da 
Lei nº 9.455/97; e no artigo 20 da 
Lei nº 7716/89, todos em concurso 
material (artigo 69 do CP). Já o segu-
rança, foi denunciado pelos crimes 
previstos nos artigos 129, caput, e 
140, parágrafo 3º, ambos do CP; 
no artigo 1º, inciso I, alínea “a”, da 
Lei nº 9.455/97; e no artigo 20 da 
Lei nº 7716/89, todos em concurso 
material. No caso do filho do dono 
do supermercado, o MPMG entende 
que ele praticou os delitos previstos 
nos artigos 129, caput, do CP; no 
artigo 1º, inciso I, alínea “a”, da Lei 
nº 9.455/97; e no artigo 20 da Lei nº 
7716/89, todos em concurso mate-
rial. Já em relação a funcionária do 
supermercado, os delitos imputados 
estão previstos no artigo 1º, inciso I, 
alínea “a”, da Lei nº 9.455/97 e no 
artigo 20 da Lei nº 7716/89, c/c ar-
tigo 29 do CP, ambos em concurso 
material.

A Polícia Civil de Minas Gerais 
(PCMG), em São João do Paraíso, 
Norte de Minas, prendeu, nesta 
quinta-feira (25), um homem de 
34 anos, suspeito de estupro de 
vulnerável.

Conforme apontam as inves-
tigações, o crime teria ocorrido 
em janeiro de 2019, porém, só foi 
denunciado em outubro de 2020. 
A vítima, uma adolescente de 13 
anos, é prima do suspeito e relata 
que, além dos abusos, sofria cons-
tantes ameaças de morte. Ela afir-
mou que só se sentiu segura para 
denunciar quando se mudou do 
povoado onde morava.

DENÚNCIA

Acompanhada pelo pai e por re-
presentante do Conselho Tutelar, a 

jovem procurou pela polícia e rela-
tou que, na ocasião do crime, ela 
morava na fazenda da avó e teria 
ido até a casa do primo para pedir 
que ele trocasse um botijão de gás. 
Aproveitando-se da vulnerabilida-
de da adolescente, o suspeito teria 
forçado a vítima a manter relação 
sexual com ele, sem o consenti-
mento dela.

A Polícia Civil instaurou inquéri-
to e, após investigação, o delegado 
Everson Francisco de Moura repre-
sentou pela prisão temporária do 
investigado. Moura reforça a im-
portância de que esse tipo de cri-
me seja sempre denunciado pela 
vítima ou por seus representantes 
legais, para que as providências 
necessárias sejam adotadas e, con-
sequentemente, as agressões cessa-
das. (Portal Polícia Civil)

Um lavrador de 42 anos ficou 
ferido após ser baleado na zona 
rural de Gameleiras, no Norte 
de Minas. Ele mora no Povoado 
Boqueirão do Jacu e estava em 
um matagal quando foi atingido 
por tiros, possivelmente de es-
pingarda.

De acordo com o Samu, a ví-
tima foi socorrida com ferimen-
tos no abdômen e precisou ser 
transferida pela Unidade de Su-
porte Avançado (USA) de Monte 
Azul para um hospital de Janaú-
ba.

Uma testemunha disse à polí-
cia que o suspeito do crime seria 
um vizinho com quem o homem 
teria desavenças. Os militares fo-
ram até a residência do suspeito 
que negou a autoria do crime, 
mas confessou que tinha uma 
espingarda polveira e foi detido.

Ele foi levado para a delega-
cia de plantão de Janaúba e o 
caso está sendo investigado pela 
Polícia Civil. De acordo com o 
delegado Bruno Marocco, o ho-
mem foi autuado somente por 
posse ilegal de arma de fogo.

Um filhote de jacaré foi cap-
turado pelo Corpo de Bom-
beiros, em Janaúba, na quar-
ta-feira (24). O animal estava 
dentro do canal de irrigação 
do Projeto Jaíba, na Coloniza-
ção Ceará.

Com uso de EPIs e equipa-
mentos de captura de animal 
perigoso, os militares conse-
guiram retirar o filhote do lo-
cal.

De acordo com os bombei-
ros, ele estava saudável e foi 
solto em uma área de preser-
vação.

“Em casos como esse, o in-
dicado é chamar profissionais 
que estejam preparados para 
lidar com esse tipo de resgate. 
No entanto, não é aconselha-

do que pessoas sem equipa-
mento de proteção e instrução 
tentem capturar esta espécie 
e outras espécies de animais 
silvestres”, orientou os bom-
beiros.

TEIÚ EM MONTES CLAROS

No mesmo dia, o corpo de 
Bombeiros capturou um teiú 
no banheiro de uma lancho-
nete, no bairro Novo Delfino, 
em Montes Claros. O animal 
media cerca de um metro e foi 
devolvido à natureza sem feri-
mentos.

Os bombeiros informaram 
que os funcionários acharam 
o lagarto, assim que abriram o 
comércio

DIVULGAçãO/PC

No MoMeNto eM que o susPeito eRA PReso

CORPO DE BOMBEIROS/ DIVULGAçãO 
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GIRLENO ALENCAR

O município de Várzea da 

Palma foi cenário da operação 
realizada pelo Comitê Interins-
titucional de Recuperação de 

Ativos (CIRA), grupo integra-
do pelo Ministério Público de 
Minas Gerais (MPMG), Receita 

Estadual, Polícia Civil e pela 
Advocacia-Geral do Estado para 
apurar multimilionário esque-

O Norte de Minas é uma 
região que possui suas espe-
cificidades socioeconômicas, 
culturais e geográficas que a di-
ferenciam das outras regiões de 
Minas Gerais. Após a regionaliza-
ção do SAMU e a criação do Con-
sórcio Intermunicipal de Saúde 
da Rede de Urgência do Norte de 
Minas (Cisrun), em 2010, o Ser-
viço de Atendimento Móvel de 
Urgência deixou de ser exclusi-
vidade do povo montes-clarense 
para se tornar um serviço para 
uma área com 122 mil km². Com 
isso, de quase 362 mil pessoas, 
o SAMU Macro Norte passou a 
atender cerca de 1,5 milhão de 
pessoas no Norte de Minas.

Após a implantação do servi-
ço, foi identificada a necessida-
de de uma opção mais rápida 
para determinados atendimen-
tos como as transferências inter
-hospitalares, por exemplo. Em 
alguns casos, a transferência de 
pacientes não era indicada, uma 
vez que as más condições das ro-
dovias, que faziam que a ambu-

lância trepidasse, poderiam ser 
responsáveis pelo agravamento 
do estado de saúde da vítima. 
Assim, a disponibilização de um 
helicóptero abreviaria o tempo 
necessário para determinados 
atendimentos.

Com as dificuldades encon-
tradas para o atendimento des-
ses pacientes em estado grave, 
em 2012, o Cisrun solicitou ao 
Governo do Estado uma aero-
nave para dar suporte aos aten-
dimentos a acidentes graves e 
transferências inter-hospitalares. 
Após cinco anos de espera, o 
presidente do Cisrun, Silvanei 
Batista, com apoio do deputado 
federal Paulo Guedes, conseguiu 
finalmente a habilitação do Su-
porte Aéreo Avançado de Vida 
(SAAV ).

Em 2018, o helicóptero, que 
era tão aguardado por todos, 
enfim, chegou ao sertão norte 
mineiro e o SAAV iniciou suas 
atividades. A iniciativa, que pro-
porcionou o serviço aeromédico 
à população do Norte de Minas, 

se deu graças ao acordo firma-
do pelo Termo de Cooperação 
Técnica nº 1.964/2012 que pos-
sibilitou a parceria entre Cisrun/
SAMU Macro Norte, Secretaria 
de Estado de Saúde de Minas 
Gerais, Fundo Estadual de Saúde 
e Corpo de Bombeiros.

Com isso, vítimas de aciden-
te de vascular cerebral (AVC), 
infarto, acidentes com múltiplas 
vítimas e as transferências inter
-hospitalares aéreas puderam ser 
realizadas com mais segurança, 
conforto e, principalmente, agi-
lidade – aspecto que merece 
destaque já que o tempo respos-
ta para o atendimento a essas 
ocorrências é fator determinan-
te para a sobrevida do paciente. 
Desde a implantação do serviço 
aeromédico, já foram realizados 
quase 600 atendimentos.

“É difícil visualizar, e mesmo 
imaginar, uma extensão tão gran-
de. É quatro vezes maior que 
países como a Bélgica (30.519 
km²) e seis vezes maior que Is-
rael (20.770 km²), por exemplo. 

O Consórcio Intermuni-
cipal da Rede de Urgência e 
Emergência do Norte de Minas 
(SAMU Macro Norte) empossa-
rá hoje o seu novo presiden-
te, para um mandato de dois 
anos, sem qualquer solenidade 
maior. O presidente Silvanei 
Batista, ex-prefeito de Porteiri-
nha, explica que seu mandato 
termina no dia 28 de fevereiro 
e por isso, tinha programado 
dar posse nessa sexta-feira ao 
sucessor, mas com o novo De-

creto 4.137 teve de mudar toda 
programação. Uma pequena so-
lenidade marcará a posse, sem 
a presença de muitas pessoas. 
A diretoria é formada por 23 
pessoas.

A posse no SAMU, para o 
mandato de 2021 a 2023 ain-
da é uma incógnita. Até agora 
o prefeito de São Romão, Mar-
celo Meireles, do PSDB, será o 
empossado, depois que o Tribu-
nal de Justiça de Minas Gerais 
suspendeu a liminar concedida 

pelo juiz Francisco Lacerda de 
Figueiredo, da 2ª Vara da Fa-
zenda Pública de Montes Cla-
ros, para que o Cisrun anulasse 
os votos alcançados por Mar-
celo Meireles e proclamasse o 
prefeito Norberto Celestino, 
de Claro dos Poções, como o 
eleito. Nos votos, Marcelo Mei-
reles teve 36 votos, contra 13 
de Norberto. Porém o vencedor 
é acusado de ter inscrito o pre-
feito de Santa Cruz de Salinas 
sem ele estar adimplente. (GA)

O Instituto de Ciências Agrá-
rias da UFMG está com vagas de 
novas bolsas de extensão. São 
oferecidas onze vagas para dife-
rentes projetos e um programa. 
As bolsas têm vigência de um ano, 
com carga horária de 20 horas e 
as inscrições vão até março. O 
programa “Apoio a agricultores fa-
miliares do Norte de Minas Gerais 
em atividades de produção, higie-
ne e saúde pública” está com ins-
crições abertas até o dia 1 de mar-

ço. São nove vagas e as inscrições 
devem ser realizadas por e-mail 
para: annachristinadealmeida@
gmail.com. Além das 20h sema-
nais, os candidatos devem ter 
disponibilidade para duas viagens 
mensais e as bolsas terão vigência 
até fevereiro de 2022.

A seleção será realizada no dia 
2 de fevereiro e os estudantes 
podem ser convocados para en-
trevista. Conheça os critérios de 
seleção e outras informações no 

edital. Os candidatos devem pre-
encher o formulário de inscrição 
e reunir os documentos exigidos 
no edital. É oferecida uma vaga 
para bolsista no projeto “Reci-
clagem urbana: educando para 
transformar”. As inscrições devem 
ser realizadas até o dia primeiro 
de março, por e-mail para o ende-
reço: crissafortes.ufmg@gmail.
com. Além das 20 horas semanais, 
os candidatos devem ter disponi-
bilidade para eventuais atividades 

nos finais de semana. As bolsas 
terão vigência até abril de 2022.

Para se candidatar, o estudante 
deve estar matriculado no curso 
de graduação em Zootecnia, a 
partir do segundo período, ser 
bolsista FUMP e ter Rendimento 
Semestral Global – RSG mínimo 
de 3,0. A seleção será realizada no 
dia dois de março, às 14h, no pelo 
Google Meeting. O selecionados 
participarão da implantação do 
conceito de reciclagem urbana 

junto à comunidade e terão a res-
ponsabilidade de desenvolver ofi-
cinas e cartilhas de extensão para 
educação ambiental.   

O projeto “Utilização da bio-
diversidade vegetal norte minei-
ra como instrumento de ensino 
na educação básica” divulga uma 
vaga para bolsista de extensão. A 
bolsa tem vigência até fevereiro 
de 2022, as inscrições vão até 3 
de março. Os candidatos interes-
sados devem encaminhar seus da-

dos pessoais, currículo, histórico 
escolar com RSG e carta de inten-
ções por e-mail, para o endereço: 
rubiafonseca@hotmail.com.

A seleção será realizada no dia 
5 de março, a partir das 9h, por 
Google Meet. Os candidatos sele-
cionados para entrevista serão co-
municados por e-mail, com envio 
do link para entrevista. O projeto 
pertence ao programa de exten-
são Rede de Museus e Espaços de 
Ciência e Cultura da UFMG. (GA)

Helicóptero foi uma conquista para o 
SAMU e para o Norte de Minas

Decreto leva Cisrun/SAMU a dar posse 
sem solenidade

ICA oferece bolsas de extensão para 
diversos projetos

Várzea da Palma realiza operação para 
apurar esquema de sonegação fiscal  

DIVULGAçãO 

DIVULGAçãO 

DIVULGAçãO/ SAMU 

A aeronave em ação durante uma simulação em Montes Claros

Com uma área tão imensa, e 
com as peculiaridades que o 
Norte de Minas possui, os de-

safios são grandes no que se 
refere à logística e a vinda do 
helicóptero foi um grande mar-

co para o SAMU e para toda a 
população da região”, destaca 
Batista.

ma de sonegação fiscal e falsi-
dade ideológica, dentre outros 
crimes. Pelo MPMG atuou a 2ª 
Promotoria de Justiça de Várzea 
da Palma, com apoio do Centro 
de Apoio Operacional das Pro-
motorias de Justiça de Defesa 
da Ordem Econômica e Tributá-
ria (Caoet). Um dos principais 
objetivos da operação é iden-
tificação do uso de interpostas 
pessoas físicas e jurídicas para 
ocultar os verdadeiros proprie-
tários e blindar seus patrimô-
nios.

O possível uso de “laranjas” 
na dinâmica criminosa pode fa-
vorecer a prática de sonegação 
fiscal e dificulta a fiscalização 
tributária. Até o momento foi 
apurado um prejuízo ao Esta-
do de Minas Gerais de aproxi-
madamente R$ 134 milhões. 
Foram cumpridos mandados 
de busca e apreensão contra di-
versos investigados em Várzea 
da Palma e em São Paulo. Foi 

determinado, ainda, conforme 
autorização judicial, o bloqueio 
de 90 imóveis, 100 veículos e 
duas aeronaves. Participaram 
da operação cinco promotores 
de Justiça, 22 servidores da Re-
ceita Estadual, dois delegados 
de Polícia Civil e 20 policiais 
civis. A operação contou, ainda, 
com apoio dos Grupos de Atu-
ação Especial de Combate ao 
Crime Organizado (Gaeco) do 
MPMG e do Ministério Público 
do Estado de São Paulo e da 
Polícia Militar de Minas Gerais.

O nome da operação faz alu-
são à icônica obra literária Divi-
na Comédia, do italiano Dante 
Alighieri. O Cira é uma iniciati-
va pioneira do Estado de Minas 
Gerais, replicada em várias uni-
dades da federação. A atuação 
do comitê representou, nos úl-
timos dois anos, a recuperação, 
direta ou indireta, de cerca de 
R$ 2,8 bilhões de reais para os 
cofres públicos mineiros.
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Morre pai do goleiro Alisson 
Becker após afogamento. Clubes 
de futebol prestam homenagem

Marília Mendonça ironiza 
comentário sobre plástica: ‘Operei 
nariz, orelha, boca, língua’

Pai do goleiro Alisson e Muriel 
Becker morre após sofrer afoga-
mento em barragem. O corpo de 
José Agostinho foi encontrado na 
noite desta quarta (24) Becker

Pai do jogador Alisson Becker 
morreu por afogamento após cair em 
uma barragem. José Agostinho Be-
cker estava caminhando por sua pro-
priedade, no interior do Rio Grande 
do Sul, quando ocorreu o acidente, 
semelhante ao sofrido pelo ator Do-
mingos Montagner em 2016. O corpo 
do empresário foi encontrado às mar-
gens do rio por amigos e funcionários 
do sítio da família Becker, na noite 
desta quarta-feira (24). Ele estava des-
parecido desde a tarde do dia 24.

José Agostinho Becker tinha 57 
anos e ficou conhecido por ser pai de 
jogadores famosos do futebol brasilei-
ro. O primogênito, Muriel, trabalha 
como goleiro no clube carioca Flumi-
nense. Já o filho mais novo, Alisson, 
ficou conhecido por ser o goleiro da 
Seleção Brasileira e por atuar na mes-
ma posição de defesa do Liverpool, 
na Inglaterra. O empresário era avô, 
inclusive, da minifashionista Helena.

A família Becker possui uma pro-
priedade no interior do Rio Grande 
do Sul, no município de Lavras do 
Sul, que fica perto de Porto Alegre. 
José Agostinho estava caminhando 
pelo local quando entrou na água e 
sofreu o acidente. A barragem onde o 
empresário se afogou, inclusive, fica 

Marília Mendonça mostrou 
resposta que deu a seguidor após 
questionamento sobre cirurgia 
plástica em seu rosto.

Marília Mendonça voltou a ne-
gar que tenha feito plásticas após os 
questionamentos de intervenções 
cirúrgicas em seu rosto. “A Marília 
operou o nariz?”, perguntou um in-
ternauta. “Operei o nariz, a orelha, a 
boca, a língua, o couro cabeludo, o 
ombro, o antebraço, os dedos, a mão, 
as unhas... Nem tem Marília mais 
aqui? Quem é Marília”, respondeu a 

cantora, afirmando que está “pacien-
te hoje”.

Desde que emagreceu 15 quilos 
com dieta e exercícios físicos, Marília 
tem investido ainda mais no visual. 
“Todo dia posto a mesma coisa, todo 
dia tudo igual, todo dia o mesmo 
horário, todo dia o jejum, todo dia 
comendo ovo e frango e carne e rú-
cula. Tem o destaque no meu insta 
contando minha trajetória e todo 
post a mesma pergunta”, desabafou 
a sertaneja.

Na web, Marília já confessou o uso 

RESUMO DE Novelas
Teodora explica que foi 
salva por Epaminondas 
e anuncia que ele irá mo-
rar na mansão. Bruna fin-
ge ser amiga de Camila. 
Chantageado por Jéssica, 

Felipe termina o namoro com Shirlei. Lucrécia avisa a 
Teodora que Fedora foi sequestrada. Isabel informa a 
Apolo que Dulce foi autorizada pelo juizado a passear 
com Bia. Tamara teme que o escândalo do autódromo 
possa prejudicar Apolo na conquista da guarda de Ca-
rol e os irmãos. Leozinho consegue convencer Fedora a 
não voltar para casa. 

Rubinho é preso e Bibi 
pede ajuda a Alessia para 
voltar ao Rio de Janeiro. 
Jeiza intercede por Riti-
nha, mas Joyce e Zu des-
pistam a policial para pro-

teger Ruy. Abel visita Zeca no hospital. Cândida afirma a 
Edinalva que a amiga tem ciúmes de Mere por causa de 
Abel. Ritinha grava um vídeo para afrontar Joyce. Rubi-
nho provoca Jeiza. Bibi comenta com Dedé que deixou 
uma reserva de dinheiro com uma amiga. Cibele alerta 
Ruy sobre a campanha feita por Ritinha para resgatar 
Ruyzinho. 

Capitulo não disponivel. Açucena é anunciada 
vencedora do concurso 
literário durante a pre-
miação. Na casa de Carol, 
Bruno (Bruno Autran) 
explica como era sua 
relação com Letícia, diz 

que namoraram, mas que se separaram e ele foi para o 
exterior. Bruno diz que só agora que voltou ao Brasil (9 
anos depois) seus pais lhe deram uma carta que Letícia 
havia escrito. A carta revela que ela estava grávida dele. 
Carol entende que ele é o pai de Dani. Bruno fica feliz 
ao saber que é pai de uma menina e pede ajuda para 
Carol. 

localizada dentro do sítio da família 
e foi considerada pela Polícia Civil 
como de difícil acesso, não tendo si-
nal de telefonia na região.

De acordo com o jornal O Globo, 
o pai de Alisson e Muriel havia entra-
do no rio para tomar banho e relaxar. 
As autoridades, em contrapartida, 
ainda não sabem precisar o que José 
Agostinho fazia na região da barragem 
quando ocorreu o acidente.

O desaparecimento de José Agos-
tinho Becker foi informado ao Corpo 
de Bombeiros de Caçapava do Sul por 
volta das 17 horas da última quarta-
feira (14). Os profissionais foram acio-

nados pela própria Polícia Civil para 
auxiliar nas buscas pelo pai de Alisson 
e Muriel.

Amigos, familiares e funcionários 
do sítio da família Becker auxiliaram 
nas buscas por José Agostinho e, in-
clusive, uma equipe de mergulho dos 
bombeiros iria começar as buscas pe-
las águas do rio na manhã desta quin-
ta-feira (25). O corpo, no entanto, foi 
encontrado de madrugada, por volta 
das 22h50. De acordo com a polícia, o 
corpo de José Agostinho Becker pas-
sará por uma necropsia feita em um 
hospital em Bagé, visando entender o 
motivo do acidente.

de preenchimento labial. “Acabei de 
postar uma foto e tem um monte de 
gente perguntando que plástica que 
eu fiz. Queria dizer para vocês para-
rem com isso porque não estão con-
tribuindo com o ego de uma leonina. 
Porque aí eu fico me achando mais 
gata ainda do que eu sou”, comentou, 
bem-humorada.

A artista também citou as mudan-
ças na aparência. “Está piorando a si-
tuação aqui. Faz isso, não. Senão vou 
querer postar três selfies por dia. ‘Sou 
toda natural, sou bonita pra caramba’. 
Vou contar todos os segredos da mi-
nha beleza. Primeiramente, eu já nasci 
assim, muito linda, aos olhos do Pai. E 
aí conto com uma ajudinha de proce-
dimentos estéticos”, revelou.

“Esse cabelo, comprei. Já tinha a 
boca um pouquinho avantajada, co-
loquei um pouquinho só [de preen-
chimento] para dar uma melhorada, 
achei que ficou lindo, maravilhoso. 
Cílios, maquiagem. E é isso. Estou 
fazendo uma dieta, estou treinando. 
Tudo que eu puder melhorar”, decla-
rou. A goiana apontou ainda truques 
de luz necessário na hora de fazer 
foto: “O resto é isso mesmo, tem que 
nascer com o restante, não tem jeito”.

“Não dói elogiar outras mulheres, 
não, mulherada. Se você achar a pes-
soa bonita, pode falar que ela está bo-
nita. Essa coisa de minimizar falando 
que fez cirurgia é tão antiga, tão sé-
culo vinte. ‘Nossa, está bonita porque 
tem dinheiro’. Beleza. E o esforço que 
eu fiz para consegui-lo? [risos]. Para 
com isso, gente, feiura”, disparou.
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Justiça determina 
intervenção na 
Fundação de Saúde 
em Montalvânia

Moc registra seis mortes por 
complicações da Covid-19

Cimams participa de reunião 
sobre a inclusão da psicologia 
e serviço social nas redes 
públicas

A juíza Laura Helena Xavier 
Ferreira Scarpa Bosso, da comar-
ca de Montalvânia, determinou 
a intervenção por seis meses na 
Fundação Hospitalar de Montal-
vânia, mantenedora do Hospital 
Cristo Rey, com o afastamento 
dos diretores administrativos, 
diante das denúncias formuladas 
pelo Ministério Público (MP) de 
irregularidades com os recursos 

repassados pelo Sistema Único 
de Saúde. O rombo é estimado 
em R$ 700 mil. No seu despacho, 
a juíza cita que a Fundação Hos-
pitalar ficou 10 anos sem prestar 
contas ao Ministério Público, que 
é curador das fundações. Depois 
fez a prestação de contas de 2007 
a 2017, quando o Centro de Apoio 
Operacional ao Terceiro Setor do 
Ministério Público constatou vá-

rias irregularidades.
Uma auditoria do Ministério 

da Saúde apontou um prejuízo 
de R$ 756.568,49, referentes a 
procedimentos hospitalares que 
não foram realizados, mas foram 
relatados na prestação de contas. 
Ainda no seu despacho a juíza in-
forma que a auditoria observou o 
contraditório, garantindo o direi-
to de ampla defesa. A magistrada 

observa que há ainda, além do in-
quérito civil, outros dois inquéri-
tos civis que tramitam na Coorde-
nadoria Regional das Promotorias 
de Justiça de Defesa da Saúde da 
Microrregião Sanitária Norte, que 
apuram irregularidades como a 
incongruência entre a quantidade 
de recursos obtidos pelo hospital 
e os serviços disponibilizados. Ela 
afirma que ainda existe um inqué-

rito policial, para fins de apura-
ção do crime.

Por isso, ela concede a liminar 
para determinar a intervenção, 
o afastamento dos diretores ad-
ministrativa pelo prazo de seis 
meses, podendo ser prorrogada 
por igual período. Ela pediu a 
nomeação da Comissão Interven-
tora, com poderes para manter a 
continuidade dos serviços e que 

tenha a participação de pessoa 
da Prefeitura, de preferência que 
seja a secretária municipal de saú-
de; um representante da Câmara 
Municipal e outro da Gerencia 
Regional de Saúde, sediada em Ja-
nuária. O MP mostrou que a Fun-
dação Hospitalar de Montalvânia 
tem como fonte de recursos os 
repasses do SUS dos municípios 
de Montalvânia e Juvenília.

DIVULGAÇÃO

No início da noite de ontem 
(25), o setor de epidemiologia da 
Prefeitura de Montes Claros con-
firmou a morte de seis pessoas 
provocadas por complicações do 
novo coronavírus. Com os regis-
tros, aumentou para 286 o número 
de óbitos do município. São duas 
mulheres de 69 e 97 anos e quatro 
homens com 66, 83, 87 e 91 anos. 
Todos tinham comorbidades.

Foi registrada ainda uma morte 
em Janaúba. Com os óbitos regis-
trados, o Norte de Minas chega a 
781 vidas perdidas para a Covid-19.

As 781 mortes foram em 79 
municípios do Norte de Minas, 
em águas Vermelhas (3), Bocaiuva 
(18), Botumirim (1), Brasília de Mi-
nas (5), Buenópolis (6), Buritizeiro 

(16), Capitão Enéas (6), Catuti (2), 
Chapada Gaúcha (1), Claro dos 
Poções (3); Cônego Marinho (1), 
Coração de Jesus (3), Cristália (1), 
Curral de Dentro (2), Divisa Alegre 
(6), Engenheiro Navarro (1), Espi-
nosa (21), Francisco Dumont (3), 
Francisco Sá (10), Fruta de Leite 
(2), Gameleiras (3), Glaucilândia 
(3), Grão Mogol (3), Guaraciama 
(1), Ibiaí (1), Icaraí de Minas (1), 
Indaiabira (1), Itacambira (2), Itaca-
rambi (6), Jaíba (16), Janaúba (45), 
Januária (18), Japonvar (1), Jequitaí 
(4), Joaquim Felício (2), Josenópo-
lis (3), Juramento (1), Juvenília (3), 
Lassance (1), Lontra (5), Luislândia 
(1).

Tem ainda em  Mamonas (1), 
Manga (7), Matias Cardoso (5), 

Mato Verde (4), Mirabela (5); Mira-
vânia (1), Montalvânia (14), Monte 
Azul (15), Montes Claros (286), 
Ninheira (2), Nova Porteirinha (2), 
Novorizonte (3), Olhos d’água (3), 
Padre Carvalho (3), Pai Pedro (2), 
Pedras de Maria da Cruz (2), Pintó-
polis (1), Pirapora (27), Porteirinha 
(27), Riachinho (2), Riacho dos 
Machados (2), Rio Pardo de Minas 
(3), Rubelita (1), Salinas (24), San-
ta Cruz de Salinas (2), Santa Fé de 
Minas (2),  Santo Antônio do Retiro 
(1), São Francisco (21), São João da 
Lagoa (1), São João da Ponte (14), 
São João das Missões (1), São João 
do Paraíso (15), São Romão (3), 
Taiobeiras (15), Ubai (1), Urucuia 
(3), Várzea da Palma (19), Varzelân-
dia (8) e Verdelândia (3).

NOVOS CASOS

O Norte de Minas 407 novos casos 
registrado nas últimas 24 horas che-
gou a 48.632 casos de Covid-19. Os 
novos foram registrados em Bocaiuva 
(3), Brasília de Minas (1), Buritizeiro 
(4), Chapada Gaúcha (2), Cristália (4), 
Curral de Dentro (7), Espinosa (42), 
Francisco Dumont (3), Grão Mogol 
(8), Jaíba (10), Janaúba (12), Januária 
(9), Lontra (5), Mato Verde (7), Mon-
talvânia (1), Montes Claros (160), Pa-
tis (2), Porteirinha (27), Riachinho (2), 
Riacho dos Machados (16), Rio Pardo 
de Minas (12), São João das Missões 
(7), São João do Paraíso (28), São Ro-
mão (4), Serranópolis de Minas (2), 
Taiobeiras (18), Várzea da Palma (6) e 
Verdelândia (5).(GA)

A prestação de serviços de 
psicologia e serviço social nas 
redes públicas de educação 
básica, através da Lei Federal 
13.935, de 11/12/2019 que dis-
põe sobre o assunto, foi a pauta 
da primeira reunião realizada 
entre o Consórcio Intermunici-
pal Multifinalitário da área Mi-
neira da Sudene (Cimams), Con-
selho Regional de Serviço Social 
(CRESS), e o Conselho Regional 
de Psicologia CRP, ocorrido na 
terça-feira (23), através de uma 
live.

A norma, que já está em vigor, 
depende de regulamentação le-
gal e administrativa dos municí-
pios para sua implantação.

O grupo discutiu oportunida-
des e possibilidades de fomento 
e disseminação de informações 
acerca dos benefícios da implan-
tação das equipes multiprofis-
sionais na educação básica para 
os municípios do Norte de Mi-
nas e Vale do Jequitinhonha.

Apesar de estar em vigor 
desde 2019, poucos estados e 
municípios avançaram para sua 

EQUATORIAL TRANSMISSORA 6 SPE S.A.
CONCESSÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO (LO) 

A empresa Equatorial Transmissora 6 SPE S.A., CNPJ nº  
26.845.173/0001-02, torna público que recebeu do Instituto Brasileiro 
do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis (IBAMA), em 
11/02/2021, a Licença de Operação (LO) nº 1605/2021 da Linha de 
Transmissão 500 kV Janaúba 3 – Presidente Juscelino, C2 (Lote 16), 
localizada no estado de Minas Gerais, no âmbito do processo IBAMA 
nº 02001.000609/2017-51. Joseph Zwecker Junior – Diretor.

regulamentação e implementa-
ção. Foi pautada a importância 
da efetiva contratação de psicó-
logas(os) e assistentes sociais 
nas redes públicas de ensino 
por meio de concursos públi-
cos, a estruturação das equipes 
e qualificação do trabalho para 
inclusão social na Política de 
Educação.

Como encaminhamento, 
cada órgão ficou de mobilizar 

atores de defesa de direitos 
como o Ministério Público e a 
Unimontes, para elaboração de 
uma agenda conjunta, com uma 
live de lançamento do proje-
to, com previsão de realização 
ainda no primeiro semestre de 
2021. A meta estabelecida é de 
estimular e alcançar a implan-
tação da Lei nos municípios da 
região. (ARTHUR JÚNIOR – As-
sessor de imprensa)
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FRENTE A FRENTESANTA CASA- A Santa Casa de Montes Claros, pela primeira vez des-
de do início da pandemia, atingiu na manhã de ontem, o limite de sua 
capacidade instalada para atendimento à pacientes com Covid-19, fazen-
do necessário a instituição limitar o atendimento a pessoas com sinto-
mas gripais, a partir da tarde de hoje, até que se regularize a situação.

LEITOS ESGOTADOS- Pelo que tudo indica, a Prefeitura terá que 
montar LEITOS emergenciais para atender os doentes com Covid-19 na 
cidade, pois não só os da Santa Casa como de todos os hospitais da cida-
de estão superlotados. O prefeito Humberto Souto, lançou nesta sema-
na em boa hora, o decreto junto com sua secretaria de Saúde, medidas 
de prevenções. E se continuar do jeito que as coisas estão, medidas mais 
rígidas serão tomadas. Como sempre digo: vamos tomar cuidado e usar 
sempre máscaras e álcool em gel.

AINDA NÃO É OFICIAL- O governo federal ainda não tem a garantia 
do retorno do auxílio emergencial. Desde o fim do ano passado, o Pla-
nalto, equipe econômica e Congresso tentam, sem sucesso, encontrar 
um jeito de retomar o benefício. Senadores querem “fatiar” a PEC e mais 
tempo para discutir o assunto antes da votação no plenário.

NINGUÉM NAS RUAS- Liguei para minha irmã Claudia que está em 
Arraial D’ Ajuda e, fiquei sabendo que a nova lei foi lançada e de agora 
em diante, bares, restaurantes e etc estão fechando as portas às 17 horas. 
Supermercado e Shoppings às 20h e, ninguém pode transitar pelas ruas 
após esse horário. Isso vem acontecendo em vários estados e cidades 
baianas inclusive, nas daqui de Minas Gerais.

 
BARRAGEM DE JEQUITAÍ- Deve ter uns quarentas anos que, vejo 

nos jornais as notícias enviadas pelos deputados dizendo que o impor-
tante PROJETO JEQUITAí vai ter suas obras iniciadas, mas tudo fica nas 
promessas. Agora mesmo, estão aí anunciando que o atual presidente 
do Senado, Rodrigo Pacheco, garante que as obras serão iniciadas. Será? 
Só acredito vendo!

PEC DA IMPUNIDADE: RECLAMAR COM QUEM? Nos bastidores 
do STF, a proposta de emenda à Constituição – que reduz o poder dos 
magistrados de definir como e onde os parlamentares ficam presos em 
casos de flagrantes – é considerada “um absurdo”, que pode levar à im-
punidade. O STF tem sua parte de culpa em tudo isso. Simone Tebet 
bem definiu essa aberração: a PEC da Impunidade transforma réus em 
réus intocáveis. E segue a marcha fúnebre enquanto se enterra a justiça 
no Brasil.

ELE ESTÁ CERTO: De saída da Petrobras, Roberto Castello Branco 
defendeu a política de preços dos combustíveis e afirmou que “a Pe-
trobras de hoje é melhor do que era um ano atrás”. 

NÃO PODEMOS nunca desesperar e sim ter esperança de dias 
melhores, pois a fé é tudo e, de repente, todos serão vacinados e o 
mundo ficará livre deste terrível vírus. É claro, que existem muitos de-
sempregados desesperado mas quem sabe dias melhores não virão...

SEGUE O DESMONTE DA ERA TRUMP- O presidente dos Esta-
dos Unidos, Joe Biden, derrubou medida de seu antecessor, Donald 
Trump, que vetava a entrada de alguns imigrantes por representarem 
“risco para o mercado de trabalho”, incluindo aqueles que se benefi-
ciam de vistos para parentes.

NUNCA PODEMOS reclamar do tempo chuvoso na região, pois 
como sabem, este seco sertão norte-mineiro precisa de muita chuva, 
que é sempre abençoada. E com este clima gostoso, uma boa pedida 
neste final de semana é curtir sítios e fazendas.

LUCRATIVIDADE LIMITADA- Frigoríficos: como ficam as ações 
com a alta do boi e dos alimentos? Dificuldade para repassar aumento 
de preços deve pressionar margem de lucro das empresas do setor.

E NOS ESTADOS UNIDOS tem aumentado o surto de suicídio de 
estudantes, devido ao fechamento das escolas. Também aqui no Bra-
sil, crianças e adolescentes estão desesperadas e querem que voltem 
as aulas presencias para interagir com os colegas e viverem livres.

PODE SER FAKE NEWS: mas há muito que foi publicado nas re-
des sociais e na revista VEJA, antes do Governo Bolsonaro, com a no-
tícia de que o ex-presidente Lula teria uma conta bancaria na Suíça de 
53 milhões. Se for verdade, porque ninguém fiscaliza?

FIM DO IFOOD? Startup aposta na entrega de refeições feita pelos 
restaurantes. A Tagme, empresa de soluções digitais para restaurantes 
investe no Smartlink, plataforma que reúne serviços e diminui a de-
pendência de aplicativos de entrega.

PELO QUE TUDO INDICA não teremos este ano novamente as 
belas e animadas festas juninas, principalmente a mais grandiosas de 
todas, ou seja, do Max-Mim Clube. E falando neste belo clube, o pre-
sidente Charles Caldeira e sua diretoria, estão preocupados com a 
inadimplência dos associados que é das maiores. Todos os clubes e 
salões de eventos estão sofrendo com a pandemia.

o DestAque nesta galeria de belezas jovens do nosso circuito, vai 
para a futura médica, Carol Figueira Costa, filha de Hércules e 
Adriana Costa.

os NoiVos thiago e izabella emoldurados pela mãe da noiva, 
Gracielle Noronha e o padrasto, Ronan Freitas, e os pais do noivo 
Carlos Antônio e elizabeth Leal.

PARABÉNs para a querida amiga, Adriana Lopes Pratas, que está 
aniversariando hoje e recebe o carinho da filha Fernanda e a 
netinha Analu.

A seMPRe BeLA Mariana terence, com seu tio Dudu Prates, que 
também está aniversariado hoje.

e NestA sÉRie de aniversariantes desta quinta-feira, parabéns 
também para osmane Barbosa, aí com a esposa Giselle. 

oNteM, a linda ANALu sAPoRi PARReLA, festejou seus 12 anos de 
idade, cercada pelo carinho dos papais, Rogério, sarah e da irmã 
Brisa. Parabéns princesa linda que admiro muito.

uM CLose na maravilhosa jovem senhora PRisCiLA LeAL.

A MÉDiCA oFtALMoLoGistA especializada em plástica ocular, 
LARissA KAtAKi de oLiVeiRA VeLoso, vem fazendo um senhor 
sucesso na equipe do HosPitAL Dos oLHos. Aplausos... 

NestA PANDeMiA, quando não podemos, desde do ano passado, ter 
belos casamentos e, pelo visto, nem mesmo neste semestre e olhe lá 
até o final do ano, vamos relembrar muitos que destacaram como o 
do médico tiAGo LeAL e iZABeLLA NoRoNHA MARtiNs. Veja nesta 
foto, o cenário maravilhoso montado a beira-mar em ARRAiAL 
D' AJuDA que é sem sombra de dúvidas o local mais espetacular 
e com infraestrutura perfeita para a realização destas belas 
cerimônias. Já tem marcado ali para o próximo mês de outubro 
inclusive, com cerimônia no santuário de Nossa senhora D' Ajuda 
que foi construído pelos jesuítas em 1545, de dois casais de noivos 
de famílias tradicionais daqui da região. Vamos ver outra foto 
deste casamento naquele paraíso baiano.


